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Ткаченко 
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о мистике 
в Капотне 
и очаровании 
в Лефортове

Посетители парка куль-
туры и отдыха «Кузьмин-
ки» предстоящей зимой 
смогут покататься на ве-
лосипедах. Об этом жур-
налистам сообщил дирек-
тор ГКУ «Объединённая 
дирекция «Мосгорпарк» 
Вячеслав Дунаев.

— В парках «Кузьмин-
ки» и «Садовники» мы 

планируем в этом году 
открыть велопрока-
ты, где велосипеды бу-
дут иметь шипованные 
шины. И теперь отды-
хающие смогут полу-
чать удовольствие от ка-
тания не только летом, 
но и зимой, — рассказал 
Дунаев.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

В Кузьминском парке 
откроют 
зимний велопрокат
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Коротко
Фасад старого 
дома в Лефортове 
отремонтируют

Четырёхэтажный дом дово-
енной постройки на Красно-
казарменной будет отремон-
тирован. Об этом сообщила 
редакции пресс-служба Мос-
комэкспертизы. Будет произ-
ведён капитальный ремонт 
балконов и фасадов.  

Новые остановки 
введут на маршруте 
автобуса №633

Маршрут автобуса №633 до-
полнен несколькими останов-
ками. Две остановки в обоих 
направлениях следования — 
«Типография» и «Велозавод-
ская улица» — появились на 
1-й улице Машиностроения. 
Ещё два остановочных пункта 
при движении к станции метро 
«Автозаводская» — «Велоза-
водская улица» и «Автозавод-
ская улица» — расположены на 
Автозаводской улице. Останов-
ки при следовании от станции 
метро «Автозаводская» — «За-
вод «Динамо» и «Улица Ленин-
ская Слобода» — расположены 
на улице Ленинская Слобода.

В библиотеке 
появится фотостудия

Оформленный в стиле хай-
тек зал библиотеки №129 (ул. 
Перерва, 56/2) станет пло-
щадкой для фотосессий.

— Библиотеки всё чаще 
рассматриваются как свобод-
ное пространство для творче-
ства, — сообщил исполняю-
щий обязанности генерально-
го директора ГКУК г. Москвы 
«Дирекция культурных цен-
тров» Владимир Владимиров.

Окружные новости

За неделю в округе про-
изошло 6 пожаров и 14 воз-
гораний

«Мазда» 
вспыхнула 
на ходу

Прямо на ходу 3 нояб-
ря загорелся автомобиль 
«Мазда СХ-7», ехавший по 
Рязанскому проспекту. Ма-
шина сгорела полностью. 
Причина инцидента уста-
навливается. Никто не по-
страдал.

Житель 
Лефортова чуть 
не погиб во сне

4 ноября в одной из квар-
тир на Энергетической улице 
жилец заснул во время куре-
ния на диване. Предположи-
тельно причиной инцидента 
стало неосторожное обраще-
ние с огнём при курении. Пло-
щадь пожара составила 1 кв. 
метр. Никто не пострадал.

В Люблине опять 
горят гаражи

Четыре гаражных бок-
са вспыхнули 5 ноября в 
доме 13 на улице Перерве. 
Огонь уничтожил хранящи-
еся внутри вещи и автома-
шины. Площадь пожара со-
ставила 60 кв. метров. Люди 
не пострадали.

Жители Марьина 
попали в больницу

Ночью на Братислав-
ской улице произошёл по-
жар: горела мебель и лич-
ные вещи хозяев. Пло-
щадь пожара составила 
4 кв. метра. Двое жиль-
цов квартиры постра-
дали и были госпита-
лизированы в Институт 
им. Н.В.Склифосовского. 

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

Д
етская музы-
кальная шко-
ла №58 им. 
Глинки в 2018 
году переедет 

в новое здание на ул. Гу-
рьянова, 83а. Как расска-
зала директор школы Та-
мара Караева, здание по-
строят по индивидуаль-
ному проекту. Это будет 
четырёх этажное строе-
ние в форме эллипса, с 
греческой колоннадой 

по периметру, с панорам-
ными окнами, которые 
выходят на берег реки и 
усадьбу Коломенское. В 
школе станут обучаться 
600 человек.

На 1-м этаже будут рас-
полагаться классы для за-

нятий, медицинский ка-
бинет, буфет, гардеробные. 
На 2-м этаже предусмотре-
ны музей с камерным за-
лом на 42 места, классы, 

хореографический зал, на 
3-м — концертный зал на 
300 мест с артистически-
ми помещениями, на 4-м 
— аппаратная, классы для 

занятий и библиотека. Для 
инвалидов-колясочников 
преду смотрены лифты и 
пандусы. 

Мария ГУСЕВА

Музыкальная школа 
в Печатниках будет 
в греческом стиле

Панорамные 
окна будут 
выходить 
на берег реки 
и усадьбу 
Коломенское

У метро «Братислав-
ская» между таксистом и 
пассажирами возникла 
ссора. Причина в том, что 
таксист запросил слиш-
ком высокую цену. Пас-
сажиры отказались пла-
тить, и тогда таксист вы-

тащил нож. Пассажиры 
не испугались и выбили 
оружие. Злоумышленник 
ретировался, отстрелива-
ясь на ходу из стартового 
пистолета, который выта-
щил из-за ремня. Догнать 
его не удалось. 

Но в тот же день поли-
цейские арестовали по-
дозреваемого на Форту-
натовской улице. Задер-
жанный ждёт суда под 
стражей.

Анна САХАРОВА

Таксист отстреливался 
из стартового пистолета в Марьине

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Объезжайте Верхние Поля
На улице Верхние Поля в связи с реконструкцией 

инженерных сетей с 8 ноября по 28 декабря будет огра-
ничено движение транспорта. Работы будут произво-
дить в районе дома 25, стр. 1. 

Так будет выглядеть новая 
музыкальная школа

Сергей Собянин 
вручил награду ветерану 
из Текстильщиков

Сергей Собянин вру-
чил ветеранам Великой 
Отечественной войны 
— участникам обороны 
Москвы  — памятный 
нагрудный знак «75 лет 
Битвы за Москву». Це-
ремония прошла в Бе-
лом зале мэрии Москвы.

— Битва под Москвой 
была принципиально 
важной и главной, пожа-
луй, среди всех сражений 
Великой Отечественной 
войны. Сегодня в память 
о событиях тех дней мы уч-
редили знак «75 лет Битвы 
за Москву», который вру-
чим всем здравствующим 
ветеранам, — заявил мэр 
столицы.

В тот день памятный 
нагрудный знак вручили 
18 ветеранам. Среди них 
был житель Текстильщи-
ков Борис Александро-
вич Малинин. Первый 
бой Малинин принял в 
1941 году под Москвой в 
составе 78-й стрелковой 
дивизии, участвовал в 
боях подо Ржевом, осво-
бождал Донбасс, был тя-
жело ранен. 

Как сообщил пор-

тал mos.ru, памятный 
нагрудный знак вру-
чат примерно 10 тыся-
чам ветеранов, из кото-
рых 3980 проживают в 
Москве, остальные — 
во всех субъектах Рос-

сийской Федерации и 19 
иностранных государ-
ствах. Средний возраст 
ветеранов Битвы за Мо-
скву сегодня составляет 
95 лет.

Маргарита ШВЕЦОВА

Сергей Собянин 
поздравляет 

Бориса Малинина
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На сайтах районных газет

 Районные будни.рф 

Всероссийская акция 
«Работайте, братья!» прошла 
в Выхине-Жулебине 

Члены комиссии по безопасности Молодёжной палаты 
района Выхино-Жулебино, участники проекта #Медиапо-
лиция присоединились вместе с полицейскими ЮВАО к 
Всероссийской акции «Работайте, братья!», посвящённой 
памяти Героя Российской Федерации Магомеда Нурбаган-
дова. Полицейские и активисты раздавали автомобили-
стам листовки с призывом погибшего полицейского «Ра-
ботайте, братья!».

Напомним, лейтенант полиции Магомед Нурбагандов 
даже под угрозой расстрела не изменил присяге. 

 газета-южнопортовый.рф

Хирурги больницы №13 начали 
проводить сложные операции

В городской клинической больнице №13 Южнопорто-
вого района начали проводить одну из самых технически 
сложных операций по удалению части поджелудочной же-
лезы, двенадцатиперстной кишки, желудка, жёлчного пу-
зыря. Она называется «лапароскопическая панкреатодуо-
денальная резекция». Об этом газете «Наш район Южно-
портовый» сообщили в ГКБ №13.

Среди показаний для проведения панкреатодуоденаль-
ной резекции — злокачественные новообразования голов-
ки поджелудочной железы и большого сосочка двенадца-
типерстной кишки.

— Мировой опыт подтверждает преимущества лапаро-
скопического метода по сравнению с полостным: сокраща-
ется пребывание в стационаре, снижаются потери крови, 
быстрее проходит восстановление. Необходимыми требо-
ваниями для проведения этой операции являются продви-
нутые лапароскопические навыки врача, — рассказали в 
ГКБ №13.

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Н
а чемпионате мира 
по фитнес-аэро-
бике, который не-
давно состоялся в 

Австрии, сборная Москов-
ского энергетического уни-
верситета из Лефортова во-
шла в шестёрку лучших. Со-
ревноваться им пришлось с 
профессиональными коман-
дами 15 стран: Чехии, Рос-
сии, Швейцарии, Франции, 
Бельгии, Италии, Германии, 
Нидерландов, Дании, Вен-
грии, Польши, Южной Аф-
рики, Кипра, Австралии, 
Новой Зеландии. 

— На чемпионате Рос-
сии в апреле 2016 года моя 
команда «ЛАЙМ» заняла 
2-е место, получив право 
участвовать в международ-
ных профессиональных со-
ревнованиях. Перед 
стартами мы тре-
нировались четыре 
раза в неделю по три 
часа в зале любимо-
го вуза. В турнире 
такого уровня мы 
участвовали впер-
вые, поэтому было 
непросто. Но мы выступили 
достойно, и судьи отметили 
высокий потенциал наших 
студенток, — рассказала тре-
нер Евгения Хортова. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Студентки МЭИ 
удачно дебютировали 
на чемпионате мира по фитнесу

Александр Рязанцев стал 
л у ч ш и м с о т р у д н и ком 
подра зделени я на дзор-
ной деятельности и про-
фи лактической работы. 
Профессиональный кон-
курс проходил в два эта-
па: надо было пробежать 
110 метров с барьера-
ми и быстро отве-
тить на заковыри-
стые вопросы по 
теории пожнад-
зора. Инженер 
1-г о  Р ОН П Р 
Управ ления по 
ЮВАО А лек-

сандр Рязанцев отлично спра-
вился с испытаниями.

— Я волновался, ведь участво-
вал впервые, — вспоминает Алек-
сандр Рязанцев. — О выигрыше я 
в тот момент не думал, но хотел до-
стойно ответить, не ударить в грязь 
лицом. 

В свободное от службы вре-
мя Александр строит дом в 

посёлке Золотово. Сейчас 
осталась только отделка. 
Много внимания требует и 
семья. Дочери Рязанцева 
30 октября исполнилось 
два года.

Алёна КАЛАБУХОВА

У энергетиков 
из Лефортова 
очень высокий 
потенциал

Вундеркинд из Текстильщиков 
вошёл в десятку лучших 
юных шахматистов мира

Восьмилетний Гордей 
Колесов из Текстильщи-
ков одержал очередную 
победу на чемпионате 
мира по шахматам. Меж-
дународный шахматный 

турнир среди детей до 12 
лет проходил в грузин-
ском городе Батуми. Уча-
стие в турнире приня-
ли 728 шахматистов из 66 
стран. По результатам 11 

игровых дней Гордей за-
воевал восемь призовых 
очков и вошёл в десятку 
сильнейших шахматистов 
мира в своей возрастной 
категории.

— Нам с тренером уда-
лось достичь цели — войти 
в десятку, — сказал Гордей 
Колесов. — Мне было ин-
тересно и полезно сыграть 
с сильнейшими игроками 
планеты, чемпионами, 
вице-чемпионами своих 
стран. Сейчас я продолжу 
тренировки и планирую в 
следующем году взять но-
вый рубеж. 

Напомним, что Гордей 
Колесов — вундеркинд, 
владеет пятью языками, 
в 2015 году выиграл шоу 
талантов на центральном 
телевидении Китая. 

Валерий ГУК

В Печатниках и Южнопортовом 
пройдёт географический диктант

Жители Юго-Восточного 
округа смогут проверить свои 
знания по географии 20 ноя-
бря. Всероссийский геогра-
фический диктант можно бу-
дет написать очно или онлайн. 
Для очного участия жителям 
надо приехать в школу №2129 
им. Героя Советского Сою-
за П.Романова на 2-м Южно-
портовом пр., 11, стр. 1 (Юж-
нопортовый) или в Московский 
образовательный комплекс им. 
В.Талалихина, что на 1-м Ку-

рьяновском пр., 14 (Печатники). 
А тем, кто не сможет прий-

ти, свои географические по-
знания придётся проверять на 
сайте Русского географическо-
го общества www.rgo.ru. Точ-
ное время проведения диктан-
та станет известно за несколь-
ко дней до события. 

Все 25 вопросов диктанта 
касаются в первую очередь 
географии России. Например, 
один из вопросов звучал так: 
«Назовите самое древнее и 

глубоководное озеро в мире, в 
котором содержится 20% всей 
пресной воды планеты». В этом 
году вопросы будут сложнее.

Высшая оценка за диктант 
— 100 баллов. В прошлом 
году россияне написали дик-
тант в среднем на 55 баллов 
— это оценка «три». 

Чтобы принять участие в 
диктанте, нужно предвари-
тельно подать заявку на сай-
те rgo.ru. 

Мария ГУСЕВА

Лучший пожарный инспектор 
Москвы служит в ЮВАО

Впереди лефортовских спортсменок ждёт международный фестиваль Russian Open Cup
в Москве 19-20 ноября

Хирург проводит операции, глядя в телемонитор

Шахматист Колесов перед началом партии 
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Н
а днях мэр 
М о с к в ы 
Сергей Со-
бянин и ми-
нистр куль-

туры РФ Владимир Медин-
ский осмотрели результаты 
реставрации особняка Зи-
миных в Дегтярном пере-
улке. Памятник архитек-
туры стал одним из 90 от-
реставрированных объек-
тов культурного наследия с 
начала года. По словам сто-
личного градоначальника, 
общая доля аварийных па-
мятников культуры в сто-
лице сократилась в 5,5 раза.

Вернуть 
первоначальный вид

Мединский сообщил, 
что в помещениях отре-
ставрированного особ-
няка находится мастер-
ская, которая занимается 
восстановлением, обслу-
живанием и реставраци-
ей памятников культуры 
федерального значения, 
— Агентство по управле-
нию и использованию па-
мятников истории и куль-
туры. 

— Долгое время это уч-
реждение, как сапожник 
без сапог, находилось без 
собственного здания. По-
лучили такой объект. За 
внебюджетные средства 
он был восстановлен, — 
сказал Владимир Медин-
ский. 

Он отметил, что мини-
стерство продолжает про-
грамму реставрации. 

— С Правительством 
Москвы работаем в пол-
ном взаимодействии. У 
нас хороший контакт с 
Мосгорнаследием. При 
всей придирчивости и 
требовательности, кото-
рая иногда кажется избы-
точной, на самом деле она 
очень справедлива и по-
зволяет сохранить в сто-

лице исторические зда-
ния, — добавил министр.

Один из лучших 
объектов прошлых 
веков

Особняк Зиминых пред-
ставляет собой редкий об-
разец богатого московско-
го дома конца XIX века, 
который благодаря ща-
дящему режиму исполь-
зования сохранил многие 
оригинальные элемен-
ты архитектурного деко-
ра фасада и внутренне-
го убранства. В результа-
те реставрации площадь 
особняка была увеличена 
с 1,5 до 1,8 тысячи кв. ме-
тров за счёт освоения про-
странства в мансарде без 
изменения внешних габа-
ритов здания.

В ходе реставрацион-
ных работ были заложе-
ны два оконных проёма, 

отреставрированы окон-
ные и дверные блоки и 
восстановлен фасад. Не-
сущие конструкции зда-
ния и перекрытия были 
усилены, восстановлена 
кирпичная кладка стен и 
сводов.

— В этом году в Москве 
закончена реставрация 
90 объектов культурного 
наследия — таких объек-
тов, как комплекс Донско-
го монастыря, Казанский 
вокза л, кондитерская 
фаб рика «Большевик», и 
таких небольших особ-
няков, как этот. Не очень 

крупный объект, но сим-
патичный, один из луч-
ших, которые сохрани-
лись с XVIII-XIX веков. 
И я очень благодарен, что 
Министерство культуры, 
несмотря на все финан-
совые сложности, про-
должает заниматься этой 
благородной работой, не 
только охраняя, но и вос-
создавая такие замеча-
тельные памятники, — 
сказал Сергей Собянин.

Ремонт за счёт 
федеральных средств

Сохранение культурно-
го наследия является при-
оритетным направлением 
деятельности Правитель-
ства Москвы. За послед-
ние шесть лет в столице 
отреставрировано более 
700 памятников архитек-
туры, приведено в поря-
док свыше 6 тысяч фасадов 

зданий. Особняк Зими-
ных среди 130 памятни-
ков, которые были отре-
ставрированы в Москве за 
счёт федеральных средств. 
В результате доля москов-
ских памятников, находя-
щихся в неудовлетвори-
тельном состоянии, сни-
зилась с 39% в 2010 году до 
6% в 2016 году.

В числе знаковых отре-
ставрированных объектов: 
здание скоропечатни това-
рищества А.А.Левенсона 
в Трёхпрудном переул-
ке, городская усадьба 
П.Ф.Секретарёва на Го-
голевском бульваре, кон-
дитерская фабрика това-
рищества «А.Сиу и Ко» на 
Ленинградском проспек-
те, гостиница «Дрезден» 
на Тверской улице, зда-
ние Казанского вокзала на 
Комсомольской площади 
и многие другие.

Светлана ВИКТОРОВА

Город

Московское 
метро будет 
работать 
в новогоднюю 
ночь

Московский метрополи-
тен впервые будет рабо-
тать всю новогоднюю ночь 
с 31 декабря на 1 января. 
Об этом мэр города Сергей 
Собянин заявил на заседа-
нии президиума правитель-
ства столицы. По его сло-
вам, принято решение сде-
лать работу подземки круг-
лосуточной в отдельные 
дни. В 2017 году это будут 
Новый год и День города, 
в 2018 году также дни наи-
более важных матчей чем-
пионата мира по футболу. 
Собянин отметил, что круг-
лосуточная работа метро 
стала возможной благо-
даря улучшению вентиля-
ции, повышению надёжно-
сти путевой инфраструкту-
ры, электрических систем и 
ряду других мер.

Руководитель столично-
го Департамента транспор-
та Максим Ликсутов уточ-
нил, что движение поездов 
в новогоднюю ночь будет 
осуществляться с интерва-
лом 15 минут.

Строительство 
трассы 
Солнцево — 
Бутово — Видное 
идёт по графику

В ТиНАО идёт активное 
строительство трассы Солн-
цево — Бутово — Видное. 
Об этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в ходе 
осмотра строительства объ-
екта. В рамках проекта бу-
дет построено больше 20 км 
дорог, девять путепроводов, 
тоннели, также будет сдела-
но ответвление дороги на 
Саларьево для обеспечения 
подъезда до станции метро. 
Объект планируется сдать к 
осени 2018 года.

Мэр добавил, что в Но-
вой Москве также будет по-
строена 12-километровая 
линия метрополитена с че-
тырьмя станциями к станции 
«Столбово». К строитель-
ству приступят в ближайшие 
месяцы.

Городские
новости Вторая жизнь 

архитектурного наследия
Аварийных памятников культуры в Москве становится всё меньше

Около 80 тысяч чело-
век, по данным МВД РФ, 
приняли участие в ше-
ствии в честь празднова-
ния Дня народного един-
ства в центре Москвы. Об-
щественный порядок обе-
спечивали более 9 тысяч 
сотрудников полиции, 
военно служащих войск 
Национальной гвардии и 
дружинников. 

День народного един-
ства отмечается в РФ 

ежегодно 4 ноября. Он 
посвящён освобожде-
нию русских земель от 
польских интервентов 
и подвигу легендарных 
нижегородского посад-
ского старосты Кузьмы 
Минина и князя Дми-
трия Пожарского в 1612 
году и символизиру-
ет единство и сплочён-
ность народов. 

Во всех районах ЮВАО 
прошли праздничные 

концерты, спортивные 
соревнования, литера-
турно-художественные 
вечера, посвящённые 
Дню народного един-
ства. Литературно-му-
зыкальную композицию 
«Мы вместе» подготови-
ла творческая молодёжь 
Люблина. В програм-
ме были представле-
ны танцы народов мира 
в исполнении хорео-
графических коллекти-

вов «Мелиссента», «Ор-
фей». В этот день в Ма-
рьине при храме Святых 
мучеников Анатолия и 
Протолеона в парке им. 
Артёма Боровика начала 
работу воскресная шко-
ла. А певцы из ансамбля 
«Казачий Дюк» из Ма-
рьина дали концерт на 
открытой площадке в 
центре Москвы, на Твер-
ской улице.

Елена СОКОЛОВА

80 тысяч человек приняли участие 
в шествии «Мы едины!» 

Программа 
реставрации 
будет 
продолжена

Мэр Москвы 
и министр культуры 
осматривают 
отреставрированное 
здание

Многолюдное шествие на Тверской
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В актовом зале Государ-
ственного университе-
та управления на Рязан-
ском проспекте состоялось 
празднование Дня сотруд-
ника органов внутренних 
дел, который отмечается в 
стране 10 ноября. Поздра-
вить сотрудников полиции 
Юго-Восточного округа 
приехали префект Анд рей 
Цыбин и начальник УВД 
по ЮВАО ГУ МВД России 
по г. Москве генерал-майор 
полиции Борис Пищулин. 

— Сегодня праздник тех, 
кто ежедневно, рискуя сво-
ей жизнью и здоровьем, со-

храняет спокойствие мил-
лионов москвичей. От име-
ни всех жителей округа и от 
себя лично благодарим вас 
за преданность служебно-
му долгу, самоотвержен-
ный труд и высокий про-
фессионализм, — сказал 
Андрей Цыбин. 

Борис Пищулин в свою 
очередь выразил гор-
дость за высокие резуль-
таты работы полицей-
ских округа и поблаго-
дарил ветеранов службы. 

Память полицейских, 
погибших при выполнении 
служебных заданий, зал 

почтил минутой молчания. 
В честь праздника почёт-

ные грамоты и благодарно-
сти префекта, а также по-
здравительные дипломы о 
присвоении очередных зва-
ний получили более 20 со-
трудников полиции ЮВАО. 

После торжественной 
части состоялся концерт 
с участием певиц Татья-
ны Овсиенко и Марины 
Хлебниковой, эстрадного 
куплетиста Николая Бан-
дурина, ансамбля казачье-
го танца «Живая Русь», ду-
эта «Баян-микс» и других. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Н
а днях мо-
б и л ь н а я 
с т а н ц и я 
перелива-
ния кро-

ви Департамента здра-
воохранения Москвы 
провела в Люблине до-
норскую акцию. Тогда 
свыше 100 человек от-
кликнулись на призыв 
врачей помочь людям, 
остро нуж дающимся 
в донорской крови. По 
итогам акции было со-
брано более 30 литров 
крови. Корреспон дент 
«ЮВК» задался вопро-
сом: как стать донором и 
где в округе можно сдать 
кровь?

Донорская кровь 
нужна больным 
детям

Сегодня в столице 
32 медучреждения, где 
можно сдать кровь. При 
этом в ЮВАО нет ни од-
ной стационарной стан-
ции переливания крови.

— Для жителей окру-
га: ближайшие станции 
переливания крови на-
ходятся в Люберцах и в 
районе Царицыно, — го-
ворит координатор по до-
норским акциям фонда 
«Подари жизнь» Наталья 
Замаева. — Именно по-
этому наш фонд органи-
зует для доноров ЮВАО 
выезды мобильных стан-
ций переливания крови.

Заявку на проведение 
акции могут подать сами 
жители или руководство 
организаций. Для этого 
нужно связаться с коор-
динаторами фонда или 
руководителями област-
ной станции перелива-
ния крови. Желательно, 
чтобы набралось не ме-
нее 40 человек, готовых 
сдать кровь. 

— Собранную во вре-

мя наших совместных 
акций кровь выездная 
брига да областной стан-
ции переливания крови 
передаёт в детское отде-
ление областного онко-
логического диспансера 
в Балашихе, — говорит 
Наталья Замаева.

Дети ждут

— Как-то лет восемь 
назад я впервые зада-
лась вопросом, где мож-
но сдать кровь для боль-
ных деток, — сказала 
жительница района Ма-
рьино Мария Черны-
шёва. — Оказалось, что 
ближайшая станция пе-
реливания крови нахо-
дится в Царицыне. Доби-
раться туда для меня ока-
залось сложно и долго, а 
ещё хуже оказалась доро-
га назад. После перели-
вания крови доехать до-
мой просто не было сил.

Тогда-то Мария заду-
малась: как сделать так, 
чтобы жители района 
могли сдавать кровь ря-
дом с домом? Она собра-
ла неравнодушных жи-
телей Марьина в неком-
мерческую организацию 
«Доноры — детям». Жи-
тели связались с руковод-
ством столичной стан-
ции переливания крови и 
Научного центра сердеч-
но-сосудистой хирургии 
им. А.Н.Бакулева и орга-
низовали приезд в Ма-
рьино мобильной стан-
ции крови четыре раза в 
год.

С тех пор уже восемь 
лет подряд в район при-
езжает мобильная стан-
ция переливания крови. 
Следующий заезд стан-
ции ожидается в одну из 
суббот декабря 2016 года. 

Как стать донором

Стать донором может 
любой совершеннолет-
ний гражданин России:  
при сдаче крови потре-
буют паспорт. Кровь че-
ловеку можно сдавать раз 
в два месяца, компонен-
ты крови — каждые две 
недели. Ограничений по 
возрасту нет, но считает-
ся, что лучше начинать 
делать это до 40 лет. На-
кануне сдачи крови не 
стоит есть жирное, жа-
реное, острое, копчёное, 
молочное, яйца и масло. 
Сдавать кровь натощак не 

рекомендуется, так как от 
истощения можно упасть 
в обморок. За двое суток 
нельзя пить алкоголь, за 
трое — принимать аналь-
гетики, например аспи-
рин. За три часа до сдачи 
крови не полагается ку-
рить. За один раз можно 
брать не больше 450 мл 
крови или 600 мл плазмы. 
Затем на руку накладыва-
ют повязку, снять кото-
рую можно через четы-
ре часа.

Кому нельзя сдавать 
кровь

После удаления зуба не 
получится сдать кровь в 
течение 10 дней. А по-
сле нанесения татуиров-
ки, пирсинга или игло-
укалывания придётся по-
дождать год; после анги-
ны, гриппа и ОРВИ надо 

ждать месяц. Не получит-
ся стать донором у людей 
с хроническими заболе-
ваниями (ВИЧ, сифилис, 
гепатиты, туберкулёз, бо-
лезни крови, онкологиче-
ские болезни) и др.

Валерий ГУК

Округ

Встречи глав управ 
районов ЮВАО 
с жителями пройдут 
16 ноября в 19.00 

 Выхино-Жулебино
Привольная ул., 17, корп. 1 (ГБОУ СОШ 

№1359). Темы: 1. «Об организации спор-
тивно-досуговой работы по месту житель-
ства с различными категориями населе-
ния в зимний период». 2. «О подготовке 
к проведению мероприятий по праздно-
ванию встречи Нового года и Рождества 
Христова на территории района».

 Капотня
Капотня, 2-й квартал, 7 (управа). Тема: 

«Об эксплуатации плоскостных спортив-
ных сооружений в зимний период».

 Кузьминки
Зеленодольская ул., 33, корп. 3 (ГБОУ 

«Школа №1208»). Темы: 1. «О подготов-
ке жилищно-коммунальных служб райо-
на к работе в зимний период (содержа-
ние и уборка территории)». 2. «О пресе-
чении несанкционированной торговли 
на территории района». 3. «О социаль-
но направленной деятельности и пре-
доставлении льгот социально незащи-
щённым группам граждан».

 Лефортово
Пр. Завода «Серп и Молот», 10 (упра-

ва). Темы: 1. «О работе районной ко-
миссии по делам несовершеннолетних 
и защите их прав». 2. «Об организации 
спортивно-досуговой работы по месту 
жительства с различными категориями 
населения в зимний период». 

 Люблино
Краснодарская ул., 9 (ГБОУ «Школа 

№1143»). Тема: «Об организации спор-
тивно-досуговой работы по месту жи-
тельства с различными категориями 
населения в зимний период».

 Марьино
Белореченская ул., 36, корп. 2 (ГБОУ 

«Школа №1987»). Темы: 1. «О подготов-
ке жилищно-коммунальных служб рай-
она к работе в зимний период (содер-
жание и уборка территории)». 2. «О со-
циально направленной деятельности и 
предоставлении льгот социально неза-
щищённым группам граждан».

 Некрасовка
1-я Вольская ул., 22, корп. 2 (ГБОУ СОШ 

№1366). Темы: 1. «О работе районной 
комиссии по делам несовершеннолет-
них и защите их прав». 2. «Об органи-
зации спортивно-досуговой работы по 
месту жительства с различными кате-
гориями населения в зимний период».

 Нижегородский
Басовская ул., 7 (ГБОУ СОШ №439). 

Темы: 1. «Об организации спортивно-до-
суговой работы по месту жительства с 
различными категориями населения в 
зимний период». 2. «Об эксплуатации 
плоскостных спортивных сооружений в 
зимний период».

 Печатники
Шоссейная ул., 86 (управа). Тема: «Об 

организации спортивно-досуговой рабо-
ты по месту жительства с различными ка-
тегориями населения в зимний период».

 Рязанский
1-я Новокузьминская ул., 10 (управа). 

Темы: 1. «О состоянии и работе предпри-
ятий потребительского рынка и услуг на 
территории района». 2. «О реализации 
мероприятий, направленных на ресурсо-
сбережение в многоквартирных домах». 

 Текстильщики
Саратовская ул., 1, корп. 2 (библиоте-

ка №113 ЦБС ЮВАО). Темы: 1. «О ходе 
работ по содержанию многоквартирных 
домов управляющей компанией в зим-
ний период». 2. «О подготовке жилищ-
но-коммунальных служб района к рабо-
те в зимний период (содержание и убор-
ка территории)».

 Южнопортовый
Ул. Трофимова, 27, корп. 1 (управа). 

Темы: 1. «Об организации спортивно-
досуговой работы по месту жительства 
с различными категориями населения 
в зимний период». 2. «Об эксплуатации 
плоскостных спортивных сооружений в 
зимний период».

Доноры ЮВАО 
спасают детей

Где в округе
можно сдать
кровь

Кровь можно 
сдавать 
один раз 
в два месяца

Полицейских округа поздравили 
с профессиональным праздником

Куда 
приезжает 

мобильная станция  
переливания крови?
Район Марьино: 
Перер винский бульвар, 
напротив Дюссельдорф-
ского парка, тротуар ря-
дом с техническим пру-
дом, в 20 метрах от ав-
тобусной остановки «9-й 
микрорайон Марьинско-
го парка». Точную ин-
формацию можно уз-
нать на сайте 
«Доноры — детям» 
okolodoma.ru

!

Доноры из Люблина сдали 
30 литров крови

Начальник УВД ЮВАО генерал-майор Борис Пищулин 
вручил награды лучшим полицейским округа
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М
ногопро-
фильный 
ц е н т р 
«Р у б еж» 
х о р о ш о 

знают жители Кузьми-
нок. Здесь могут найти 
себе занятие люди всех 
возрастов. Кроме посто-
янно работающих студий 
и секций — танцеваль-
ной, художественной, — 
мастерских, классов ино-
странных языков, «Рубеж» 
постоянно организует все-
возможные праздники 
для жителей района. 

— Мы обязательно про-
водим большие уличные 
праздники на Новый год, 
Рождество, 23 Февраля, 
8 Марта, Масленицу, в 
День Победы, — расска-
зывает директор центра 
Дмитрий Баранов. — На-
пример, в День молодёжи 
мы провели большой кон-
церт на главной сцене пар-
ка «Кузьминки», органи-
зовали мастер-классы и 
конкурсы.

Сейчас здесь готовятся 
к ещё одному большому 
празднику — Дню матери, 
который пройдёт на цент-
ральной площадке рядом с 
Аллеей Славы 26 ноября. 

— Это будет развле-
кательный спортивный 
праздник, — говорит ди-
ректор. — Мы пригласим 
многодетные семьи, орга-
низуем для них семейные 
эстафеты, чтобы интерес-
но было и детям, и роди-
телям. 

Отдельным направле-
нием работы центра ста-
ли социальные акции.

— Последняя акция, в 
память о жертвах полити-
ческих репрессий, прошла 
30 октября, — рассказыва-
ет Баранов. — Мы провели 

митинг на Аллее Славы, где 
стоит памятник воинам-
освободителям, жертвам 
концлагерей и политиче-
ских репрессий. Собрали 
жителей района, их детей, 
пригласили тех, кто по-
страдал от политических 
репрессий — таких у нас 
живёт около 200 человек. 
Они поделились воспоми-
наниями. Сказали тёплые 
слова и в адрес тех, кого уже 
нет с нами. К памятнику 
возложили цветы.

Ещё одна традицион-
ная акция «Рубежа» по-
священа тем, кто сражался 
за Родину во время Вели-
кой Отечественной вой-
ны. Она называется «По-
делись огнём души». 

— На Аллее Славы мы 
зажигаем свечи, расстав-
ляя их по контуру звезды. 
Мы раздаём свечи жите-

лям, проходящим мимо, 
и они тоже подходят к па-
мятнику, устанавливают 
их, зажигают, — говорит 
Баранов.

Сейчас в «Рубеже» го-
товятся к акции в честь 
75-летия разгрома нем-
цев под Москвой. 

— На Аллее Славы бу-
дет митинг. А потом наша 
молодёжь поедет по па-
мятным местам района, 
где возложат цветы к ме-

мориальным доскам и па-
мятникам, — поясняет ди-
ректор.  

Бывают и акции, каса-
ющиеся насущных вопро-
сов. Например, недавно 
«Рубеж» проводил меро-
приятие «Пошёл погулять 
с другом — убери за ним». 

— Обращаем внимание 
людей на то, что за своими 
питомцами надо убирать, 
— говорит Баранов. — Мы 
провели выставку домаш-
них питомцев. Была поло-
са препятствий, которую 
хозяева проходили вместе 
со своими собаками. 

Все участники получи-
ли в подарок совочки и па-
кетики. 

— Это была первая по-
добная акция, — говорит 
директор. — Теперь они 
станут регулярными.

Алёна КАЛАБУХОВА 

Дмитрий Баранов 
из Кузьминок проводит 
важные местные праздники
Центр «Рубеж» работает в районе больше 10 лет

В День матери 
на Аллее 
Славы 
пройдут 
семейные 
эстафеты

Ирина Зинкевич меч-
тала стать педагогом 
ещё на школьной ска-
мье. А три года назад 
возглавила старейшую 
на Юго-Востоке школу 
№1228, которая за это 
время превратилась в 
большой образователь-
ный комплекс. Так, на-
ряду с многолетними 
традициями углублён-
ного языкового образо-
вания в школе появи-
лись социально-гума-
нитарные и естествен-
но-научные классы. 

— На базе дополни-
тельного образования 
мы начали более углуб-
лённо обучать ребят 
естественным наукам, 
— говорит Ирина Зин-
кевич.

В этом году школе ис-
полнилось 80 лет, чет-
вёртый год подряд ком-
плекс входит в топ-300 
лучших школ Москвы. 
И это результат всего 
педагогического кол-
лектива. 

Ирина Зинкевич под-
держивает все начина-
ния педагогов и учени-
ков. Так, школа реали-
зует проект «Гражданин 
мира», направленный 
на формирование и раз-
витие в детской среде 
толерантного отноше-
ния к другим культу-
рам. Набирает обороты 
школьное волонтёрское 
движение.  

— Стараемся, что-
бы все дети в комплек-
се были заняты допол-
нительным образова-
нием, всё время расши-
ряем направления. В 
школе работают более 
120 кружков и секций 
для детей от 5 до 18 лет: 
художественно-эстети-
ческая, туристско-крае-
ведческая, техническая 
и другие, — рассказыва-
ет Ирина Витальевна.

Как председатель меж-
районного совета дирек-
торов школ районов Ле-
фортово, Нижегород-
ский, Текстильщики и 
Южнопортовый Ири-
на Витальевна старается 
создать общую образова-
тельную среду. Так, обу-
чаясь на базе колледжа 
«26 КАДР», все школь-
ники этих районов мо-
гут определиться с про-
фессией через тренинги, 
мастер-классы, «Уроки 
от чемпиона». А на базе 
школы №439 функци-
онирует инженерный 
лицей «Интеллект», где 
дети могут получить до-
полнительные знания 
по робототехнике, авиа- 
и судомоделированию, 
нанотехнологиям. 

— Стремлюсь к тому, 
чтобы каждый ребёнок 
нашёл себя в любимом 
виде деятельности, — 
говорит директор Ири-
на Зинкевич.

Мария ГУСЕВА

Директор Ирина Зинкевич 
из Лефортова поощряет 
инициативу учителей 
и школьников

В досуговом центре «Рубеж» под руководством Дмитрия Баранова 
занимаются жители района разных возрастов

Ирина Зинкевич 
возглавила 
межрайонный 
совет директоров 
школ

Пять поводов установить 
мобильное приложение «ЮВК»:
1. Устанавливается за 15 секунд
2. Весит всего 2 мегабайта
3. Не загружает память девайса
4. Чистая строка уведомлений
5. Мгновенное обновление

«Юго-Восточный курьер» в вашем телефоне!

Как установить:
 Заходите в магазин Google Play
 Вводите в поиск «Юго-Восточный курьер»
 Устанавливаете
 Радуетесь

Ждите обновлений, 
будьте счастливы!
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С
амо число на-
ездов на людей 
в последние 
годы в Москве 
снижается. За 

10 месяцев 2016 года в го-
роде произошло 2736 та-
ких ДТП, что на 10% мень-
ше, чем год назад. 

Почему сбивают 
пешеходов?

Наших водителей про-
пускать пешеходов, похо-
же, уже приучили, и мно-
гие сбавляют скорость 
перед «зеброй» просто по 
привычке. Пешеходы, за-

метив, что по «зебрам» пе-
реходить стало легче, тоже 
ищут ближайший переход 
уже автоматически.

Но есть проблема: доля 
наездов на «зебрах» за по-
следние годы выросла. В 
этом году в Москве прои-
зошло 796 наездов на лю-
дей на нерегулируемых пе-
шеходных переходах, что на 
0,1% больше, чем год назад. 

Всё это не так стран-
но, как кажется на первый 
взгляд. Пешеходы привык-
ли, что их обязаны пропу-
стить, и некоторые выходят 
на дорогу, вообще не глядя 
по сторонам. Многие при 

этом ещё и пользуются на-
ушниками, а в непогоду на-
девают капюшон, и им во-
обще становится не до того, 
что происходит на дороге. 
Водитель, хотя и обязан 
уступить пешеходу на не-
регулируемой «зебре», мо-
жет не сразу его заметить 
(в дождь, снегопад, из-за 
грузовика или автобуса, 
закрывшего обзор, и т.д.).

А на регулируемых пере-
ходах возле сложных пере-
крёстков часто бывает так: 
пешеходы выходят на «зе-
бру» слишком поздно, когда 
зелёный для них горит уже 
давно, в надежде, что води-

тели дождутся, когда они за-
кончат переход. Водители 
действительно должны их 
пропустить, но те, кто по-
ворачивает с боковой ули-
цы, иногда замечают таких 
пешеходов слишком поздно.

По данным ОБ ДПС 
округа, в этом году боль-
ше всего наездов на лю-
дей произошло у дома 54 
на улице Перерве. Здесь 
в трёх наездах пострада-
ли три пешехода, из них 
один ребёнок, причём все 
три наезда произошли на 
пешеходном переходе!

Чтобы не пополнить эту 
статистику, перед перехо-

дом не забудьте убедиться, 
что путь действительно сво-
боден. Не выходите на доро-
гу перед машиной, которой 
до «зебры» осталось две-три 
секунды хода: если ваше по-
явление окажется внезап-
ным для водителя, проско-
чить не успеете! Совет во-
дителям: на перекрёстке 
убедитесь в отсутствии пе-
шеходов и на той дороге, на 
которую вы только собира-
етесь повернуть. Если обзор 
подходов к «зебре» ограни-
чен, двигайтесь «шагом».

Осторожнее 
на перекрёстках!

По числу пострадавших 
в этом году на 1-м месте 
оказался перекрёсток Ря-
занского проспекта с Таш-
кентской улицей. Здесь в 
четырёх столкновени-
ях пострадали пять чело-
век, в том числе один ре-
бёнок; кроме того, прои-
зошёл один наезд (опять-
таки на переходе!) и одно 
падение пассажира. 

На Волгоградке на слож-
ном перекрёстке у метро 

«Кузьминки» также про-
изошло четыре столкно-
вения, в которых постра-
дали четверо. На Люблин-
ской, 155 (пересечение с 
улицей Перервой), в трёх 
столкновениях травмы 
получили четыре челове-
ка. На перекрёстке Ниже-
городской и Новохохлов-
ской — два столкновения, 
четверо пострадавших.

Причины столкновений 
на перекрёстках обычно 
вызваны попытками про-
скочить их в последний 
момент. Например, приба-
вить скорость, когда зелё-
ный уже мигает, или рез-
ко повернуть налево перед 
встречным автомобилем. 
Но чем сложнее перекрё-
сток, чем больше полос на 
пересекающихся трассах и 
машин на них, тем риско-
ваннее подобные манёв-
ры, поскольку никто из 
нас не способен смотреть 
во всех направлениях од-
новременно. А на зимней 
дороге любая спешка в по-
добных местах тем более 
неуместна.

Василий ИВАНОВ

Транспорт

В этих местах 
глядите в оба!

На зимней 
дороге любая 
спешка 
на перекрёстках 
неуместна

Где в ЮВАО больше всего наездов и столкновений

Поток пассажиров на 
транспортно-пересадоч-
ном узле «Дубровка» Мо-
сковского центрального 
кольца (МЦК) составля-
ет ежедневно 5,5 тысячи 
человек. Об этом журна-
листам сообщил главный 
инженер АО «МКЖД» Де-
нис Дятчин. Он отметил, 
что со станции «Дубров-

ка» МЦК можно пересесть 
на Люблинско-Дмитров-
скую линию метро и на-
земный городской пасса-
жирский транспорт.

После запуска Москов-
ского центрального коль-
ца снизился пассажиро-
поток на Ярославском, Бе-
лорусском и Савёловском 
вокзалах. Заметнее всего 

в будни разгрузился Ярос-
лавский вокзал — на 7,5%, 
что составляет почти 3 ты-
сячи человек в сутки, со-
общается на официальном 
сайте мэра и Правитель-
ства Москвы. На Савёлов-
ском и Белорусском вок-
залах пассажиров стало 
меньше примерно на 4%.

Пассажиропоток Мо-

сковского центрально-
го кольца достиг 250 ты-
сяч человек в сутки — на 
10 месяцев раньше плани-
руемого срока, сообщает 
агентство «Москва».

— Практически на объ-
ём 250 тысяч человек в сут-
ки мы должны были вый-
ти через год. Но уже сей-
час в некоторые дни про-

возим 285 тысяч человек, 
— заявил вице-президент 
ОАО «РЖД» Олег Тони.

Сначала было открыто 
26 станций из 31, оставши-
еся пять были запущены в 
течение двух месяцев (по-
следняя, «Панфиловская», 
заработала 8 ноября).

Виктор КОЛБИН

Московское центральное кольцо  разгрузило три вокзала ВСЕ 
НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Пять самых опасных мест 
на дорогах ЮВАО

Адрес

Количество 
ДТП 

с начала 
2016 года

Из них

наездов 
на пеше-

ходов

столкнове-
ний

Рязанский проспект 
у пересечения 
с Ташкентской улицей

6 1 4

Волгоградский просп., 119 
(у м. «Кузьминки») 5 1 4

Ул. Перерва, 54 4 3 1

Люблинская ул., 155 
(пересечение 
с улицей Перервой)

4 1 3

Пересечение 
Нижегородской 
и Новохохловской улиц

2 0 2

ре
кл

ам
а 

27
11

30
27

На перекрёстке Рязанки 
с Ташкентской произошло 
несколько тяжёлых ДТП
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С таким вопросом корреспон-
дент «ЮВК» обратилась к жи-
телям округа.

 
 Наталья Иванова, 

34 года, Капотня:
— У нас в районе есть 

очень хороший общественный 
туалет. Не кабинки какие-ни-
будь, а стационарный. Причём 
очень чистый. Дополнитель-
ных туалетов нам не нужно.

 
 Дарья Ромова, 

27 лет, Марьино:
— Я предлагаю постро-

ить дополнительные туалеты 
в районных парках. У нас их 
целая сеть: парк имени Артё-
ма Боровика, Дюссельдорф-
ский парк, парк 850-летия Мо-
сквы. Я довольно часто хожу в 
них гулять, там есть туалеты, 
но подойти к ним невозмож-
но: они грязные. Нужно разо-
браться с этими и установить 
несколько новых.

  Ольга Колосова, 
43 года, Печатники:

— Было бы здорово, если 
туалеты заработали бы, на-
пример, в метро. Пусть они 
были бы платными, но глав-
ное — чистыми. Я бы часто 
посещала их, а то вечно при-
ходится искать кабинки.

 Иван Ломов, 51 год, 
Текстильщики:

— Нужно ставить минимум 
три кабинки у выходов из ме-
тро. Чтобы москвичи не бе-
гали по району в поисках ту-
алета, а знали, что у любой 
станции метро они есть. Нуж-
на нормальная сеть туалетов, 

которая будет находиться на 
городском балансе.

 Леонид Поляков, 36 лет, 
Выхино-Жулебино:

— Нам не нужны никакие 
дополнительные туалеты, и 
так народу много у метро тол-
пится. Строить же их в жилой 
зоне нецелесообразно, так как 
люди могут зайти к себе домой.

 Ярослав Голиков, 27 лет, 
Кузьминки:

— Около метро «Кузьмин-
ки» большое количество раз-
ных кафе, в которые мож-
но зайти, например Макдо-
налдс. Туалеты там чистые, 
убранные, ухоженные. Я лич-
но не буду ходить в кабинки: 
их не убирают.

Маргарита ШВЕЦОВА

Ваше мнение

Присылайте ваше 
мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

Обратная связь

В нашем доме 
был сломан об-
щедомовый при-

бор учёта тепла. В сен-
тябре я получил ответ 
Мосжилинспекции, что 
общедомовый счётчик 
отремонтирован. 
Но в платёжках ничего 
не изменилось: мне про-
должают насчитывать 
по нормативу. Помогите 
разобраться!

Александр Петрович, 
ул. Ферганская, 11, корп. 2

Дом на ул. Ферганской, 
11, корп. 2, находится в 
управлении компании 
ООО «ДЕЗ района Вы-
хино». Как выяснилось, 
общедомовый теплосчёт-
чик в указанном доме был 
неисправен с января 2015 
года до апреля 2016 года. 
В этом случае расход теп-
ла во время отопительно-
го сезона рассчитывает-
ся по нормативу, кото-
рый обычно выше фак-
тического расхода тепла. 
Так, в платёжке жителя 
за февраль 2015 года вы-
ставлено 694,31 рубля за 
отопление, а в 2016 году 
ежемесячный платёж за 
теплоэнергию, рассчи-
танный по нормативу, 
составил аж 1583,7 рубля.

Но почему сумма пла-
тежа за отопление не из-
менилась после того, как 
с октября 2016 года ис-
правный теплосчётчик 
начал показывать фак-
тический расход тепла? 
По информации постав-

щика теплоэнергии ПАО 
«МОЭК», в большинстве 
жилых домов Москвы 
действует следующий 
порядок расчётов: израс-
ходованная в прошедшем 
году конкретным домом 
теплоэнергия делится 
на 12 месяцев, затем вы-
числяется, сколько ги-
гакалорий было потра-
чено на обогрев каждой 
квартиры. Таким обра-
зом определяется сред-
немесячная сумма, ко-
торую выставляют в 
платёжках круг лый год. 
Поэтому, несмотря на то 
что с октября 2016 года 
теплосчётчик в доме ра-
ботает, сумма платежа 

за отоп ление в ЕПД до 
конца года не изменится. 

Также во время разби-
рательства с проблемой 
обнаружилось, что в те-
чение 2015 года жителям 
дома выставляли разные 
суммы за отопление, на 
что также обратил вни-

мание написавший в ре-
дакцию житель. С янва-
ря по март его ежемесяч-
ная плата за отопление 
составляла 694,31 рубля, 
а в апреле того же года — 
уже 752,84 рубля.

Как пояснили в цент ре 
госуслуг «Выхино», в 2015 
году управляющая орга-
низация ООО «ДЕЗ райо-
на Выхино» поздно пода-
ла показания расхода те-
плоэнергии для осущест-
вления расчёта, поэтому 
объём израсходованного 
тепла увеличился не с фев-
раля, как это обычно про-
исходит, а только с апреля 
2015 года.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Как исчисляется 
расход тепла?  Кинотеатр 

«Восход» обеща-
ли отремонтиро-

вать, но пока только за-
колотили двери, окна и 
забыли о нём. Что и когда 
планируют делать с этим 
кинотеатром?

Евгений Вячеславович

В 2014 году ООО «Эдисон-
энерго», входящее в компа-
нию ADG Group, выиграло 
аукцион на приобретение 
39 московских кинотеатров 
в восьми округах столицы. 
Среди них и кинотеатр 
«Восход» на ул. Михайлова, 
29. Раньше все эти объекты 
находились в хозяйствен-
ном ведении Объединён-
ной дирекции по управле-
нию имущественным ком-
плексом киносетей. 

На месте кинотеатров 
новые владельцы плани-

руют обустроить так назы-
ваемые районные центры 
— культурно-досуговые и 
торговые площадки ша-
говой доступности. При 
этом кинофильмы пока-
зывать будут.

На Московском урбани-
стическом форуме летом 
компания ADG Group уже 
представила общую иде-
ологию и архитектуру 19 
объектов. Сейчас коман-
да проекта «Районные 
центры» занимается раз-
работкой схем преобразо-
вания кинотеатров с учё-
том потребностей населе-
ния каждого района. 

Как сообщается на 
сайте ADG Group www.
adggroup.ru, работы пла-
нируют начать зимой 2017 
года и провести их в тече-
ние двух лет. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Когда начнут 
ремонтировать 
кинотеатр «Восход»?

Управляющая 
компания 
поздно 
подала 
показания 
счётчика

Наш город

Врача и регистратора 
наказали за отсутствие 
медкарты в кабинете 

На портале «Наш город» 
gorod.mos.ru в разделе «По-
ликлиники» можно оста-
вить жалобу на то, что в 
кабинете к началу приё-
ма не было медкарты па-
циента. Также сюда мож-
но сообщить о невозмож-
ности записаться к врачу, 
об отсутствии льготного 
лекарства, об ожидании 
приёма врача по самоза-
писи более часа и др.

Так, жительница Са-
маркандского бул., 17, 
корп. 2, пожаловалась, 
что в детской поликли-
нике №143, филиал №2, 
не состоялся приём у вра-
ча, так как в кабинете пе-
диатра к началу приёма не 
было медицинской карты. 

Через четыре дня 
на портале был разме-
щён ответ главврача дет-
ской поликлиники №143 
И.О.Никитиной. Она со-

общила, что факт отсут-
ствия амбулаторной карты 
ребёнка на приёме у педиа-
тра был подтверждён. Кар-
та ребёнка не была свое-
временно подобрана меди-
цинским регистратором, а 
участковый педиатр не при-
нял мер, чтобы карту доста-
вили из картохранилища в 
кабинет. Приказом по ГБУЗ 
«ДГП №143 ДЗМ» участко-
вому педиатру и медицин-
скому регистратору фили-
ала №2 объявлены дисци-
плинарные взыскания. 

Всего с начала ноября 
в раздел «Поликлиники» 
поступило более 20 сооб-
щений.

Татьяна ЩЕРБАКОВА 

Где в ЮВАО надо построить 
общественный туалет?

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3645

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Так будет выглядеть кинотеатр после реконструкции

Туалетов 
в городе много

St
ro

i.m
os

.ru
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Как стать независимым?
В Московском научно-практическом центре наркологии в Текстильщиках
избавляют от вредных пристрастий

В 
палате шесть 
кроватей, над 
каждой — мо-
нитор с разно-
цветными циф-

рами, пикает аппаратура. 
На кроватях, прикрытые 
простынями, лежат двое 
мужчин. Это отделение 
реанимации Московско-
го научно-практического 
центра наркологии, рас-
положенного на Люблин-
ской улице.

— В наше отделение по-
падают те, у кого абсти-
нентный синдром, белая 
горячка или у кого, напри-
мер, просто от употребле-
ния алкоголя сильно по-
высилось давление, — по-
ясняет врач.

Когда мужчины прой-
дут детоксикацию и при-
дут в себя, их переведут в 
стационарное отделение 
центра, где психотера-
певты начнут выяснять, в 
чём причина пристрастия 
к алкоголю или наркоти-
кам. Потом может быть 
отделение реабилитации, 
длительная реабилита-
ция в подмосковном са-
натории. 

— Из тех, кто прошёл 
только детоксикацию, 
не срываются в течение 
года 10-12%, — расска-
зывает Олег Бузик, док-
тор медицинских наук, 
заместитель директо-
ра центра. — Если чело-
век согласился на психо-
терапию, которая длится 
три-четыре недели, циф-
ра возрастает до 20-25%. 
После курса реабилита-
ции до половины паци-
ентов воздерживаются от 
спиртного или наркоти-
ков в течение года. Око-
ло 15% не пьют в течение 
10 лет. По мировым стан-

дартам это довольно вы-
сокие цифры.

Лекции бывшего 
наркомана

Пациенты, среди ко-
торых немало жителей 

ЮВАО, здесь лечатся са-
мые разные. 57-летняя 
Екатерина Васильевна 
(имена изменены) начала 
выпивать после выхода на 
пенсию. Гуляя с внуками, 
понемногу, но всё чаще и 
чаще прикладывалась к 
бутылке. 

— Это бывает доволь-
но часто: человек, выйдя 
на заслуженный отдых, 
не может адаптировать-
ся к новому образу жиз-
ни, — говорит Денис Хо-
ряев, психиатр-нарколог 
центра.

Гордость центра — 
50-летний Василий. Нар-
коман с двадцатилетним 
стажем с шестой попытки 
наконец закончил курс ле-
чения и уже шесть лет не 

употребляет наркотики. 
Работает здесь же, в цен-
тре, — делится опытом с 
пациентами, как жить и 
контактировать с родны-
ми или коллегами после 
выздоровления.

Зависимость от спорта

— Потребление алкого-
ля сейчас, по сравнению 
с 1990 годами, снизилось, 
— говорит Олег Бузик. — 
Ситуация стабилизирова-
лась, роста не наблюдает-
ся. Меньше стало благода-
ря ужесточению законода-
тельства и зависимых от 
спайсов. 

Но, по словам нарколо-
гов, разновидностей зави-
симостей — десятки. Это 

может быть зависимость 
от гаджетов, чрезмерная 
религиозность или даже 
спортивная зависимость: 
если человек за день ни 
разу не сходил в спортзал 
— ему уже не по себе. 

Заснул и вылечился

В центре на Люблин-
ской есть самое современ-
ное оборудование. К при-
меру, тем, кто проходит 
реабилитацию, через день 

устраивают электросон — 
слабые электроимпульсы 
повышают уровень эндор-
финов, дарят лёгкую ре-
лаксацию. В кабинете не-
подалёку космического 
вида капсула: лежащий в 
ней пациент слышит успо-
каивающую музыку, идёт 
концентрированная пода-
ча кислорода, использует-
ся ароматерапия… 

Каждый год появляют-
ся новые медикаменты для 
лечения зависимостей. 

— Но дело не в новых ме-
тодах, — считает Олег Бу-
зик. — Главное — подо-
брать метод для конкрет-
ного человека. Это как 
шахматная партия: всё 
каждый раз по-разному. 

Родственники тоже 
должны измениться

Родственников пациен-
тов приглашают на специ-
альные занятия для соза-
висимых.

— На них рассказывают, 
как общаться с выздорав-
ливающими, как сделать 
обстановку дома для них 
комфортной, — говорит 
Олег Бузик. — Ведь чело-
век только-только про-
шёл курс лечения, он ещё 
очень «хрупкий». Возвра-
щается домой, а там его 
встречают по-прежнему, 
с подозрением: «Ты куда 
пошёл? А ну дыхни! Кар-
маны покажи!» Но на эти 
занятия приходят лишь 
5-7% родственников, а до 
финиша доходят лишь по-
ловина из них. 

Марина ТРУБИЛИНА

Московский научно-
практический центр наркологии: 
ул. Люблинская, 37/1; 
горячая линия 
(495) 709-6404

Около 15% 
пациентов 
не пьют 
в течение 
10 лет

В филиале стоматологи-
ческой поликлиники №27 
в Печатниках с нового года 
откроется кабинет ортопе-
дической стоматологии, 
где будут оказывать услу-
ги протезирования, и для 
льготных категорий граж-
дан они будут бесплатны-
ми. Об этом сообщил глав-
ный врач поликлиники 
Алексей Коваленко. 

Филиал поликлиники 
был открыт осенью это-
го года после обращения 
жителей района к депутату 
Госдумы Елене Паниной. 
Услуги в новом филиале 
оказывают на бюджетной 
основе, по страховому по-
лису (ОМС). 

— Пришлось напра-

вить депутатский запрос 
в Департамент здравоох-
ранения г. Москвы, вме-

сте с его представителя-
ми приехать в Печатники, 
чтобы на месте ускорить 

решение вопроса, — го-
ворит Елена Владими-
ровна. — После этого мы 
нашли помещение в по-
ликлинике №72 по адре-
су: ул. Шоссейная, 41, и 
сегодня там квалифици-
рованные специалисты 
оказывают терапевтиче-
ские и хирургические ус-
луги. Пока приём ведёт-
ся посменно, но с начала 
декабря кабинет зарабо-
тает в две смены, а значит, 
сможет принимать боль-
ше пациентов.   

Записаться в поликли-
нику можно любым удоб-
ным способом, а справки 
получить в регистратуре 
по тел. (495) 679-6874.

Софья Щербакова 

В филиале стоматологической поликлиники 
в Печатниках откроют ортопедическое отделение  

Доктор Олег Бузик

Медсестра центра запускает 
установку электросна

Елена Панина с врачами поликлиники

В 2016 году по резуль-
татам голосования жите-
лей Некрасовки на пор-
тале «Активный гражда-
нин» были благоустроены 
две дворовые территории 
района. Работы проведе-
ны во дворах на 1-й Воль-
ской и Некрасовской ули-
цах. Об этом сообщил гла-
ва управы района Некра-
совка Сергей Зотов.

— По двум адресам 
проведена большая ра-
бота. На 1-й Вольской 
улице, 6, корп. 1, мы пол-
ностью перестроили все 
существующие площад-
ки — детскую и спортив-
ную, привели их к нор-
мативу. Сейчас это всё 
красиво смотрится, все 
площадки имеют рези-
новое покрытие, — от-

метил глава управы.
В другом дворе — у 

дома 9 на Некрасовской 
улице — были установ-
лены новые тренажёры 
для занятий спортом.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

Активные некрасовцы осваивают 
спортивные тренажёры
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Ограбили таксиста 
в Кузьминках

Водитель такси около полу-
ночи подвозил двух молодых 
людей до метро «Кузьминки». 
В момент движения по улице 
Окской пассажиры неожидан-
но напали на таксиста, угрожая 
расправой, отобрали телефон 
и деньги, а затем выбежали из 
машины. Разбойников удалось 
задержать по горячим следам 
на Жигулёвской улице. У двух 
уроженцев Закавказья изъято 
имущество таксиста. Преступ-
ный дуэт арестован.

Аферистку 
разоблачили 
в Печатниках

Лжесоцработницы уверили 
пенсионерку с Шоссейной ули-
цы, что ей срочно нужно поме-
нять сантехнику по «уникаль-
ному», действующему толь-
ко один день предложению. 
73-летняя женщина передала 
мошенницам деньги и стала 
дожидаться мастера. Сантех-
ник так и не пришёл, и пенси-
онерка обратилась в полицию. 
Стражи порядка в ходе опера-
тивно-разыскных мероприятий 
задержали одну из злоумыш-
ленниц, 50-летнюю жительни-
цу Саратовской области.

Напал в лифте 
в Марьине

В одном из домов на Бра-
тиславской в лифте зло-
умышленник напал на жен-
щину. Во время движения гра-
битель, угрожая предметом, 
похожим на нож, выхватил из 
рук потерпевшей телефон и 
пакет с вещами, после чего с 
места преступления сбежал. 
Женщина подробно описала 
нападавшего в отделении по-
лиции и по приметам грабите-
ля задержали на Иловайской 
улице. Возбуждено уголовное 
дело. Подозреваемый содер-
жится под стражей.

Анна САХАРОВА

Хроника

Бизнес-план 
глухонемого

Тихий житель Ташкент-
ского переулка в районе 
Выхино-Жулебино Ва-
дим Васильев (все фами-
лии и имена изменены) к 
45 годам решил органи-
зовать собственную фир-
му – частную инвести-
ционную компанию «Зо-
лотые деньги». Проект 
предполагал инвестиро-
вание денежных вкладов 
в организацию под фанта-
стические 300% в год. Ва-
дим — инвалид по слуху, и 
в своём бизнесе он решил 
обманывать людей из сво-
ей среды – глухонемых. 
В соучредители он взял 
свою маму Наталью Фё-
доровну. Вместе они зака-
зали красочные реклам-
ные буклеты, подготови-
ли бланки и печати, разо-
слали СМС-уведомления. 
Семейное дело начало на-
бирать обороты.

Призрачные деньги

В закрытом от посто-
ронних глаз мире без 
звуков Вадим старатель-
но возводил финансовую 
пирамиду. Помещения у 
несуществующей частной 
инвестиционной компа-
нии «Золотые деньги» не 
было, вкладчики и ор-
ганизаторы встречались 
в кафе «Кружка» на Ря-
занском проспекте. Со-
брания вкладчиков на-
чинались всегда с одних 
и тех же слов: «Начина-
ем собрание! Вам необ-
ходимо принести денеж-
ную сумму, от которой 
вам будут идти надбавка 
и процент! Кроме того, 

вам необходимо приве-
сти в компанию ещё ко-
го-нибудь, и чем больше 
людей вы пригласите…» 

Люди семейству Васи-
льевых верили: глухо-
немые подписывали до-
говоры займа, не имею-
щие юридической силы, 
доверяли мошенникам 
свои накопления и жда-
ли лёгких денег. Тем бо-
лее Вадим открыл счёт в 
Сбербанке, куда направ-
лял деньги вкладчиков и 
вначале для усыпления 
бдительности исправ-

но платил некоторым 
вкладчикам проценты. 
Система работала глад-
ко, за каждого нового 
участника схемы Вадим 
обещал премию – 20 тыс. 
рублей. 

За два года Васильев и 
его мать, не имея ни эко-
номического образова-
ния, ни опыта предпри-
нимательской деятельно-
сти, склонили к участию 
в жульническом деле 19 
глухонемых граждан. В 
среднем инвалиды «пода-
рили» мошенникам от 50 

до 550 тыс. рублей. Ущерб 
одной из потерпевших 
составил 1,2 млн рублей. 
В общей сложности афе-
ристы выманили более 
5 миллионов. Пожилая 
женщина понимала, что 
сын занимается противо-
законной деятельностью, 
и очень за него беспокои-
лась: «Ты создал финан-
совую пирамиду, поакку-
ратнее, тебя посадят, ты 
обманываешь людей! Это 
опасное дело!» Предчув-
ствия её не обманули.

Пирамида рухнула

Обманутые вкладчи-
ки так и не дождались за-
ветного богатства. Они 
засыпали пенсионерку 

звонками с требования-
ми вернуть деньги, а за-
тем обратились в право-
охранительные органы. 
Аферистку-пенсионерку 
задержали сразу, ей на-
значена мера пресечения 
в виде подписки о невы-
езде. Наталья Фёдоровна 
в конце концов вину при-
знала и раскаялась. В сво-
их показаниях она назва-
ла своего сына самым на-
стоящим мошенником и 
считает, что он виноват и 
должен ответить перед за-
коном. 

И Вадиму действитель-
но не удалось уйти от пра-
восудия. На время след-
ствия он заключён под 
стражу, но отрицает свою 
причастность к преступ-
лению: по его словам, он 
ни у кого никаких денег 
не брал, а лишь писал рас-
писки глухонемым, ни-
какую фирму он не соз-
давал. Вадим во всём ви-
нит загадочных Кирилла 
и Дмитрия, организовав-
ших пирамиду. Однако 
эта версия не нашла под-
тверждения в ходе пред-
варительного расследо-
вания. Ущерб пострадав-
шим мошенники пока не 
возместили.

Как в голове инвали-
да появилась крамольная 
мысль обманывать таких 
же, как он, инвалидов, 
даже после многочасовых 
допросов с сурдоперевод-
чиком остаётся тайной. 
Уголовное дело направ-
лено прокуратурой окру-
га в Кузьминский район-
ный суд.

Анна САХАРОВА
По информации 

Прокуратуры ЮВАО

Доверчивые граждане отдали 
5 миллионов рублей

Обман 
без сурдоперевода
Прокуратура ЮВАО направила в суд уголовное дело
глухонемого создателя финансовой пирамиды

Днём мошенники обходят 
квартиры, представляясь со-
трудниками разных организа-
ций. Например, «соцработни-
ки» могут предложить обме-
нять старые деньги на новые. 
А лжесотрудники ДЕЗа или 
Мосгаза могут предложить 

обменять бесплатно старую 
плиту на новую.

Ваша задача — не впу-
скать незнакомца домой. 
Спросите его фамилию и те-
лефон. И сообщите: «Прове-
рю вас в нашем собесе и по-
том перезвоню». 

«Меняем старые деньги на новые…»
Лжереформа денег
Осторожно, мошенники!

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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К
оренные из-
менен и я в 
ЕГЭ по лите-
ратуре всту-
пят в силу че-

рез полтора года — с вес-
ны 2018-го. Прежде всего 
из него полностью исчез-
нут тестовые вопросы на 
знание текста и литерату-
роведческих терминов с 
кратким ответом. 

Второе: все оставшие-
ся задания будут носить 
проблемный характер и 
потребуют развёрнутого 
ответа — не менее 50 слов 
каждый.

Ну и наконец, размер 
итогового сочинения уве-
личится до 250 слов. А все-
го за 3 часа 55 минут вы-
пускнику предстоит на-
писать пять мини-сочи-
нений общим объёмом 550 
слов (около 3750 знаков с 
пробелами).

Экзамен, 
сообразный предмету 

ЕГЭ по литературе не ру-
гал только ленивый. Основ-
ная претензия: как мож-
но втиснуть 10 веков оте-
чественной словесности в 
рамки тестов с заданиями 
типа «Укажите в стихотво-
рении Блока номер стро-
фы, где есть инверсия». 
Однако, по словам разра-
ботчиков ЕГЭ, от тестовых 
заданий было решено отка-

заться вовсе не поэтому. 
— У этих заданий с тре-

бованием однозначного 
ответа появился опреде-
лённый износ, сейчас на-
ступает новая стадия раз-
вития модели экзамена, 
— говорит учёный секре-
тарь Федерального инсти-
тута педагогических изме-
рений (ФИПИ) Елена Зи-
нина. — Экзамен может 
стать более сообразным 
предмету: вопросы, про-
буждающие мысль, и раз-
вёрнутые ответы.

Пять заданий 
вместо семнадцати

Первое, что бросается в 
глаза, — новый ЕГЭ стал в 
три раза короче: пять за-
даний вместо нынешних 
семнадцати. Исключены 
все задания, требующие 
одно-двухсловного отве-
та или расстановки цифр 
— типа «К какому жанру 
относится «Анна Карени-
на» Льва Толстого?» или 
«К каждой позиции ле-
вого столбика подберите 
соответствующую пози-
цию из правого», — в ны-
нешней версии экзамена 
таких двенадцать: семь 
в первой части и пять во 
второй. 

А вот все творческие за-
дания останутся, к приме-
ру «Что указывает на ре-
альное положение дел в 

городе N?» — по фрагмен-
ту из «Ревизора». 

— Литература — это уме-
ние понимать текст и соз-
давать свой, знание терми-
нов в этом не поможет, — 
говорит руководитель ме-
тодобъединения учителей 
русского языка и литера-
туры гимназии №641 Ири-
на Копытина. — Хорошо, 
что задания творческие 
и их меньше: каждый во-
прос заставляет ученика 
размышлять, и у него по-
является возможность 
сконцентрироваться и рас-
крыть себя. 

Больше выбора

При выполнении экза-
мена в нынешнем — те-
перь его уже можно на-
звать старым — формате 
возможности выбрать то, 

что больше нравится и что 
лучше знаешь, у ученика 
практически нет, — гово-
рит Ирина Копытина. — 
Формулировка «Из пред-
ложенных тем выберите 
только одну» встречает-
ся один раз — в заверша-
ющем сочинении. 

У выпускников 2018 года 
альтернатива будет шире. 
Примечание «на выбор» 
появится и в первых ча-
стях экзамена. Так, при 
анализе эпизода из «Реви-
зора» можно рассмотреть 
вопрос: «Как внутреннее 
состояние городничего 
повлияет на дальнейший 
ход событий в пьесе?»

Свободная тема

Больше всего измене-
ний в задании №5 — это 
сочинение. 

— Во-первых, возрастёт 
количество тем, из кото-
рых можно выбирать, — 
говорит Елена Зинина. 
— Сегодня их три, будет 
четыре. Во-вторых, на 
четверть увеличится ре-
комендуемый объём сочи-
нения — 250 слов вместо 
200, а также тот минимум, 
который надо написать, 
чтобы не поставили ноль 
баллов, — не 150 слов, как 
сейчас, а 200. 

Как тренировочная 
база пригодится всем 

Литературу как предмет 
для ЕГЭ выбирает относи-
тельно небольшое количе-
ство выпускников. Одна-
ко изменение формата эк-
замена скажется на всех 
старшеклассниках.

Все выпускники пишут 
в декабре итоговое со-
чинение, при подготов-
ке развёрнутых ответов к 
вопросам нового ЕГЭ по 
литературе можно отрабо-
тать разные варианты — и 
по структуре, и по объёму. 
Кроме того, это неплохая 
подготовка к сочинению, 
которое есть в ЕГЭ по рус-
скому языку: структура у 
него такая же, хотя объём 
поменьше. 

Марина МАКЕЕВА 

Образование

Н
ик

ол
ай

 В
ин

ок
ур

ов
/Ф

от
об

ан
к 

Л
ор

и

Читайте «Юго-Восточный Курьер» и районные газеты ЮВАО 

                в Интернете
Каждый день — самые свежие новости округа! 
                 Когда откроют новые станции метро? 
Где появятся зоны платной парковки? 

       Сколько будем платить за квартиру в этом году? 

Как записать ребёнка в 1-й класс? 
             Что будет с пенсиями? 

Хроника происшествий, ответы на вопросы читателей, 
советы медиков и педагогов.  Исторические материалы, 
интервью со звёздами кино и эстрады, фотоконкурсы с призами.

«Юго-Восточный курьер» — uvkurier@mail.ru
«Районные будни» (Выхино-Жулебино) —  
                                                  районные-будни.рф 
«Капотнинский меридиан» — капотнинскиймеридиан.рф
«Кузьминки» — gazeta-kuzminki.ru
«Лефортово» — газета-лефортово.рф
«Моё Люблино» — moelublino.ru
«Марьинский вестник» — марьинскийвестник.рф
«Нижегородский район» — nizh-gazeta.ru
«Новые Печатники. День за днём» —  новые-печатники.рф
«Голос Некрасовки» — golos-nekrasovki.ru
«Эхо района» (Рязанский) — эхорайона.рф
«У нас в Текстильщиках» — tekgazeta.ru
«Наш район Южнопортовый» — газета-южнопортовый.рфЗаходите и читайте! 

WWW.UV-KURIER.RU

Литература —
это умение 
понимать 
текст 
и создавать 
свой

Классика 
в новом 
формате
На ЕГЭ по литературе выпускникам
придётся писать пять сочинений

Так молодые московские театральные режиссёры «прочитали» известные произведения Достоевского
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Уголок старой Москвы 
в Печатниках
В уникальном микрорайоне Курьяново
можно окунуться в прошлое

В
о всём «ви-
новата» гео-
графия. Мо-
сква-река пе-
ред Нагатин-
ским затоном 

делает красивый изгиб на 
западной границе. С юго-
востока тянется линия же-
лезной дороги Курского на-
правления, отрезая район в 
излучине от города. Здесь 
в 1940-х построили Курья-
новскую станцию аэрации 
и посёлок для обслужива-
ющего персонала. Тем не 
менее дышится очень лег-
ко. И не подумаешь, что в 
15 километрах загазован-
ные Тверская и Лубянка. 
Ты будто попал в прошлое. 
1950-е, 1960-е…

Нас забыли

А добраться до Курья-
нова проще всего на элек-
тричке. Дорога от Курского 
вокзала до станции Перер-
ва занимает всего 17 минут. 

Потом ещё пару минут на 
автобусе до центра микро-
района. Вас встречает зда-
ние «Почты России» с гер-
бом исчезнувшего государ-
ства, рядом выкрашенный 
серебрянкой памятник Ле-
нину. Архитектор поста-
вил его в центр площа-
ди так гениально, что ты 
совсем не замечаешь эту 
статую. Напротив — мо-
нументальный Дом куль-
туры, больше похожий на 
старинный вокзал. С 1976 
года не работает. Интере-
суюсь у проходящей мимо 
старушки годом построй-
ки здания. 

— Я сюда в 1947-м при-
ехала по лимиту, — гово-
рит женщина, опершись 
на клюку. — Нас тогда со 
всей страны собирали Мо-
скву строить, но этот ДК 
ещё до нас стоял. Здесь 
после войны весело было: 
танцы устраивали, свадь-
бы играли, в пионеры при-
нимали. 

Сказала, быстро-бы-
стро засеменила по жи-
вописной аллее и скры-
лась во дворе двухэтаж-
ного особняка.

Деревенский тупик

Но это не особняки, 
а просто жилые дома. 
Местные жители называ-
ют их немецкими. После 
войны рядом с деревней 
в излучине Москвы-реки 
пленные немцы строили 
Курьяновскую станцию 
аэрации, которая работа-
ет до сих пор. Для работ-
ников этой самой стан-
ции немцы и построили 
жилой городок по сво-
им проектам. Двухэтаж-
ная застройка середины 
прошлого века сохрани-
лась без изменений. Ти-
шина. Ни тебе шума ав-
тотрассы, ни гула метро.

В курьяновских домах в 
основном живут по четы-
ре семьи. У каждой есть 

свой небольшой участок. 
Некоторые жители заго-
няют свои машины в соб-
ственный «микродворик» 
и ставят прямо под окна-
ми. Другие имеют гара-
жи и амбары для хране-
ния запасов на зиму, рас-
положенные прямо «через 
улицу». 

— Здесь все друг дру-
га знают, «здоровкаемся» 
при встрече, — говорит 
местный житель Вален-
тина Михайловна Юро-
ва. — «Пятёрочка» и «Дик-
си» тут только год назад 
появились, а до этого был 
один-единственный мага-
зин — «Овощной». 

Застывшие часы
Уже начало темнеть. 

Украдкой заглядываю в 
окошко одного из доми-
ков. Тусклый свет, на стене 
висят старинные часы с за-
стывшими стрелками, на 
серванте фарфоровые ста-
туэтки. Людей не видно.

— Вы сюда летом при-
езжайте, — говорит про-
хожий. — Тут как в раю, 
каштаны цветут. 

Зато здесь настоящее раз-
долье для киношников. 
Многие известные режис-
сёры специально выбирают 
для натурных съёмок имен-
но Курьяново. На экранах 
микрорайон засветился в 
таких фильмах, как «Анти-
киллер», «Француз», «Бу-
мер» и даже «К-19» с Харри-
соном Фордом. Если пом-
ните, в «Бумере» бандиты 
грабят компьютерный ма-
газин. На самом деле это 
происходит в бывшей ку-
рьяновской булочной. 

Есть тут и новые здания, 
но их очень мало. Напри-
мер, недавно построили 
учебно-спортивный ком-
плекс. Кажется, что оди-
нокое современное здание 
оказалось здесь совершен-
но случайно. 

Валерий ГУК

ЗАДАВАЙТЕ 

ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ 

ТЕМЫ ДЛЯ 

ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3645

На новую городскую 
игру-бродилку приглаша-
ют всех желающих ком-
пания «Стрит адвенчер» и 
культурный центр «Ива-
новский». Она называет-
ся «Затерянная Перерва», 
старт от метро «Печатники».

— Принять участие в 
квесте могут все желаю-
щие, — рассказывает Гу-
зель Шеханова, началь-
ник отдела КЦ по связям с 
общественностью. — В на-
шем округе есть такие ме-
ста, о которых вы и не по-
дозревали! Так, я прини-
мала участие в тестирова-

нии одного из маршрутов. 
И открыла для себя мно-
го интересного. Мы про-
шли от метро мимо пло-
тины Перервинского ги-
дроузла, находящийся на 
острове посреди Москвы-
реки посёлок Шлюзы, ста-
ринный Николо-Пере-
рвинский монастырь, по-
сёлок водоочистной стан-
ции Курьяново. 

Сама игра проходит так. 
Собираете друзей, захо-
дите на сайт ivcenter.ru в 
раздел «Квесты по рай-
онам Москвы» (главная 
страница). Выбираете 

то, что вам понравится, 
и проходите по ссылке в 
конце каждого описания. 
Вам на почту прихо-
дит код доступа. Начать 
играть вы сможете в лю-
бую минуту. На маршру-
те придётся разгадывать 
головоломки, проявлять 
чудеса эрудиции и наблю-
дательности. Ещё вам по-
надобится любое устрой-
ство с выходом в Интер-
нет: планшет, телефон и 
т.д. Задания будут при-
ходить на почту в режи-
ме реального времени.

Алексей ТУМАНОВ 

Неизвестные тропы 
Печатников

В фильме «Бумер» ограбление 
компьютерного магазина 
снимали в булочной
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На центральной площади 
немноголюдно

Двухэтажные коттеджи 
строили пленные немцы
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П
ервый еже-
годный фе-
с т и в а л ь 
зимних ви-
дов спорта 

SnowFest пройдёт 19 ноября 
с 12.00 до 20.00 в торгово-
развлекательном комплек-
се «СпортЕХ» (5-я Кабель-
ная ул., 2) в Лефортове.

Трюки со свободным 
падением

Перед входом в ком-
плекс установят трамп-
лины для соревнований 
по горным лыжам и сноу-
борду. Участники будут 
состязаться в выполнении 
трюков. Показать своё ма-
стерство, причем бесплат-
но, могут все желающие. 
Только нужно прийти со 
своим снаряжением. Реги-
страция начнётся в 11.00. 

— Поверхность трамп-
линов покрыта сноупла-
стом — материалом, ими-
тирующим снег. Призем-
ляться участники будут на 
фристайл-подушку — её 
ещё называют аэроматом. 
Это надувная подушка, 
предназначенная для от-
работки трюков сноубор-
да в любое время года. В 
перерывах между состяза-
ниями все желающие смо-
гут спрыгнуть на подушку 
с 15-метровой вышки и пе-
режить ощущение свобод-
ного падения, — рассказа-
ла пиар-менеджер фести-
валя Дарья Кузьмина. 

Секреты покорения гор
Днём в здании развле-

кательного центра начнёт 
работать лекторий. Спе-
циалист по фрирайду, то 
есть катанию по неподго-
товленным трассам, Ни-
колай Пиотровский рас-
скажет о спусках с горы 
Мамай на Байкале. Фи-
липп Лерман научит под-
бирать облегчённое сна-
ряжение для скоростно-
го альпинизма и поведает 
о восхождениях на аль-
пийские вершины Мат-
терхорн и Юнгфрау. Ин-
структор по подготовке 
спасателей Игорь Пехте-
рев проведёт мастер-класс   
на тему, как вести себя при 
сходе лавины. Виталий 
Лазо поведает о технике 
ски-альпинизма — альпи-
низма на лыжах — на при-
мере покорения камчат-
ских вулканов. Дмитрий 
Шиндякин расскажет о 
прохождении сложных 
трасс Сибири на фэтбай-
ках — велосипедах с мощ-
ными колёсами, позволя-
ющими ездить по снегу. 

Прыжки на батуте 
и кроссфит

Также на спортфесте 
можно будет потрениро-
вать вестибулярный ап-
парат на балансборде — 
универсальной доске для 
удержания равновесия и 
посетить мастер-классы 
по кроссфиту. 

С трёх до шести вече-
ра мастер спорта по спор-
тивной гимнастике Денис 
Краснов и мастер спорта 
по спортивной аэробике 
Евгений Сизиков прове-
дут мастер-классы по за-
нятиям на батуте. Трени-
ровка на батуте помогает 
сноубордистам безопасно 

отработать сложные трю-
ки, снизив риск получе-
ния травм. 

Для детей проведут уро-
ки катания на скейтборде 
и откроют зону рисования 
«Снег и горы». 

Уход за инвентарём 
и дефиле сноубордов

В 13.00, 15.00 и 17.00 со-
стоятся мастер-классы по 
подготовке лыж и сноу-
бордов к зимнему сезону. 
Владельцам спортинвен-
таря расскажут, зачем па-
рафинить скользящую по-

верхность, как заделывать 
царапины на лыжах и до-
сках, как затачивать ме-
таллический кант по пе-
риметру сноуборда и др. 

Если у вас пока нет ни 
лыж, ни доски, но вы твёр-
до намерены освоить зим-
ние виды спорта, посетите 
«модные показы» коллек-
ций экипировки и досок в 
13.00 и 15.00. 

Завершится SnowFest 
показом фильмов о заво-
раживающих трюках в го-
рах и розыгрышем призов.

Ольга ГЕРАНЧЕВА

На фестивале 
научат ездить 
на фэтбайках

Афиша
На Краснодарской 
научат культурно 
выражаться

Интерактивная беседа 
о речевой культуре совре-
менных подростков пройдёт 
18 ноября в 17.30 в Доме 
культуры им. И.М.Астахова 
(Краснодарская ул., 2). 
Нужно ли бороться с под-
ростковым сленгом, как ре-
агировать на нецензурную 
брань, стоит ли придержи-
ваться старых норм русско-
го языка или они отживают 
своё? На эти вопросы от-
ветят собравшимся учёные-
лингвисты.

Угольная графика 
на Верхних Полях

Мастер-класс по порт-
ретной живописи пройдёт 
20 ноября в 14.00 в сту-
дии на ул. Верхние Поля, 
38, корп. 1, подъезд 11. 
Участники мастер-класса 
узнают о правилах созда-
ния портрета, используя 
для этого мягкий матери-
ал — уголь. 

Экологи округа 
соберутся в Капотне

Открытая конферен-
ция по вопросам экологии 
округа пройдёт 18 ноября 
в 15.00 в большом зале 
дворца культуры «Капотня» 
(2-й квартал Капотни, 20а). 
Можно будет ознакомить-
ся с проектами улучшения 
экологической обстановки, 
внести свои предложения. 
Вход свободный. Ограниче-
ние по возрасту: 15+

Алексей ТУМАНОВ

Американская комедия 
на шоссе Энтузиастов

Очень смешную амери-
канскую комедию «Зна-
комство с Пателями» мож-
но будет посмотреть 16 но-
ября в 17.50 в кинотеатре 
«Факел» (ш. Энтузиастов, 
15/16). Сняли её брат и се-
стра — Рави и Гита Патель. 
Изначально фильм задумы-
вался как шутка, домашнее 
видео, но в процессе рабо-
ты Рави и Гита сняли пол-
ноценную художественную 
ленту, ставшую впослед-
ствии лауреатом многих 
фестивалей. Вход свобод-
ный.

В Лефортове пройдёт спортивный 
фестиваль SnowFest
Все желающие будут кататься на лыжах по сноупласту и прыгать
с 15-метровой вышки

Блогер из Марьина Андрей Федоскин 
первым встретил Джеки Чана

В Москве в кинотеатре 
«Космос» открылся фести-
валь китайского кино. На 
открытие должен был при-
ехать легендарный Дже-
ки Чан. Но к началу цере-
монии он опоздал, приехав 
на час позже намеченного 
времени, когда его уже ни-
кто не ждал. В фойе этот че-
ловек небольшого роста, в 
чёрном пальто и белом шар-
фе на шее, вошёл довольно 
незаметно, когда у дверей 
как раз стоял Андрей Фе-
доскин из Марьина — дав-
ний поклонник творчества 
артиста.

— Я поворачиваюсь, 
чтобы на камеру текст ска-
зать, а тут какой-то мужик 
— я его случайно и задел, 
— восторженно вскрики-
вает Андрей. 

В это время Джеки ве-
дут на 2-й этаж киноте-
атра. «Смотри! Смотри!» 
— закричали вдруг дру-
зья Андрею. И увидели, 

как артист, подойдя к бал-
кону, помахал рукой при-
сутствующим и, послав в 
воздух пару поцелуев со 
словами: «I love you», стал 
искать кого-то глазами. 
И вдруг, протянув руку в 
сторону изо всех сил ма-
шущего ему Андрея, тоже 
послал ему воздушный 
поцелуй и сказал: «I see 

you too!» Восторгу фана 
Чана не было предела.

Фестиваль китайско-
го кино-2016 продлится до 
27 ноября. Фильмы можно 
посмотреть бесплатно в ки-
нотеатрах: «Пять звёзд на 
Павелецкой» (ул. Бахруши-
на, 25), «Иллюзион» (Ко-
тельническая наб., 1/15).

Мария АНИСИМОВА

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
                 (495)681-3645

Лыжная гонка 
под крышей

Джеки Чан приветствует блогера из Марьина
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Чудеса 
на Юго-Востоке 

— Артём, приехав сюда 
из Калининграда, вы сме-
нили, по вашим словам, 
десяток квартир в Москве. 
Заносила ли вас судьба на 
Юго-Восток?

— Я не жил здесь, но од-
нажды меня вызвали на 
съёмку в район Капотни. 
Мы снимали там в какой-
то промзоне, рядом с Мо-
сквой-рекой. Кажется, 
это был «Долгий путь до-
мой». Абсолютно мисти-
ческий район эта Капот-
ня. Ранним утром я с тру-
дом, через все пробки на 
Волгоградке, добираюсь 
до места, вижу вагончи-
ки — было восемь часов, 
и я был уверен, что вся 
группа уже на месте. За-
хожу: ни гримёров, ни ко-
стюмеров — вообще нико-
го нет. Я ложусь на диван. 
Лежу. Заснул. Просыпа-
юсь и думаю: «Надо уже 
потихоньку начинать воз-
мущаться: чего они меня 
так рано вызвали!» Выхо-
жу из вагончика и спра-
шиваю водителя на ули-
це: «Где все?» Он: «Мне 
сказали приехать — при-
ехал, стою. А про них не 
знаю ничего». Звоню асси-
стентке по актёрам, гово-
рю: «Что за дела? Я здесь, 
а никого нет!» Она мне: 
«Как никого? Мы все уже 
час сидим в вагончике, 
ждём, из-за тебя не начи-
наем! Грим, костюм твой 

— всё готово». Я выгляды-
ваю и вдруг вижу, что ме-
трах в двухстах стоит ещё 
одна группа. То есть я про-
сто пришёл в чужой вагон-
чик, часа два там проспал 
и никто даже не шелох-
нулся!

«Одухотворённое» 
Лефортово

— Вы приехали из Кали-
нинграда вместе с вашими 
одноклассницами сёстра-
ми Арнтгольц, теперь вся 
ваша компания — звёзды 
кино и сериалов…

— Мне тогда ещё не 
было 17 лет. Был апрель 
или март 1999 года. Мы 
впервые приехали с Та-
ней и Олей Арнтгольц в 
Москву поступать в теа-
тральные институты. И 
после визитов в какое-то 
из этих учебных заведе-
ний были так одухотво-
рены, что поехали куда-то 
в Лефортово, помню, как 
мы шли через мост. По-
том очутились в малень-
ком парке, сели на бере-
гу пруда, свесили ноги в 
воду, а напротив нас был 
Екатерининский дворец, 
а у нас были две бутылки 
шампанского… Или три… 
Это было прямо какое-то 
счастье. Мы дружили со 
школы, и во время учёбы в 
институте я постоянно за-
висал у Оли и Тани в об-
щежитии. Мы всё делали 
вместе: ели, учились, хо-
дили в театры.

Я окружён 
любовью женщин 
с младенчества

— Как-то в интервью вы 
сказали, что сосредоточен-
ности и умению идти к цели 
вас научила книга Джека 
Лондона. В школе вы были 
романтиком? Именно по-
этому ваше амплуа — ци-
ники?

— Я из него уже выхожу. 
Мы с Равшаной Курковой, 
моей бывшей женой, не-
давно снялись в картине 
«Что-то не так с родите-
лями» режиссёра Татьяны 
Капитан. Семейная, дет-
ская положительная исто-
рия: кроме нас, там игра-
ют только дети. Эта работа 
должна отдалить меня от 
клише негативного пер-
сонажа.

Я воспитывался в жен-
ской семье и был окружён 
женской любовью со всех 
сторон с младенчества. 
Я был непослушным, и 
это сказывалось на нер-
вах моей бедной мамы, 
которая, слава богу, до-
жила до своих почтен-
ных лет. Я был Томом 
Сой ером, с постоянны-
ми путешествиями, ла-
заниями по стройкам и 
падениями с их заборов, 
с бесконечными ушиба-
ми и порезами ног и рук. 
Я своему ребёнку ни-
когда не пожелаю того, 
что приключалось тогда 
со мной. Мы сбегали из 
дома, устраивали походы 

в лес с тарзанкой у реки 
и ловлей раков. Мне есть 
о чём вспомнить.

— Это именно то, из-за 
чего вы с Павлом Деревян-
ко гоняете сейчас на маши-
нах по льду в Карелии?

— Это взрослые игры. 
Но есть какие-то вещи, 
которые я ради экстрима 
делать не буду. Я не могу 
себе позволить прыгнуть 
с парашютом просто пото-
му, что боюсь… И не хочу 
переступать через этот 
страх. Я уже делал две по-
пытки, но оба раза меня 
как будто Господь отвёл. И 
я понял, что в третий раз 
этого делать не надо: это 
не тот страх, который обя-
зательно надо перебороть. 
Это не трусость — разум.

«Чёрный русский» 
из «Шолома»

— После окончания Щеп-
кинского училища с 2002-го
по 2005-й вы играли в теа-
тре «Шолом». Вы расста-
лись с театральной карье-
рой потому, что решили 
только сниматься? 

— Я никогда не пред-
ставлял себя получаю-
щим «Оскар». Рассчиты-
вал только на театр, про-
сто потому, что в детстве 
играл в нём. Это была те-
атральная студия, где все 
преподаватели были про-
фессиональными режис-
сёрами и актёрами. Я шёл 
в эту профессию не для 
лавров. И никогда не мог 
представить, что эта рабо-
та будет кормить.

— Да ладно…
— В 17 я точно не думал 

о деньгах: другие мечты 
были, не то что сейчас. 
Так что то, что работа те-
перь меня кормит, — это 
победа.

— В актёрской профес-
сии важно быть востребо-
ванным. Если бы что-то 
не пошло, что бы стали 
делать? Были запасные 
пути?

— Да у меня и сейчас ни-
какой стабильности. Пол-
года работаю, а потом сижу. 
Особенно когда театра не 
было. Так что не понаслыш-
ке знаком с ощущением по-
терянности и ненужности. 
Вот скоро закончатся съём-
ки и снова буду думать: «На-
верное, я занимаюсь не тем 
делом!» У всех моих друзей  
творческие профессии, так 
что плюнуть на всё и стать 
каменщиком уже не вый-
дет. 

— Не любите физиче-
ский труд?

— Очень люблю рабо-
тать своими руками. Мне 
нравится строить свой 
дом, возделывать землю, 
копать огород. Всё это у 
меня есть в Калинингра-
де, где живут семья, мама, 
— и огород, и дом.

Актёр Артём Ткаченко: 
Капотня — абсолютно 
мистический район
Звезда сериалов рассказывает о том, почему он играет
роли отъявленных негодяев, красавцев и маньяков

С любимыми 
нельзя 
расставаться 
надолго

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
shop@zbulvar.ru    www.uv-kurier.ru
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Одни говорят, что самое хо-
рошее в этих американских вы-
борах то, что они наконец за-
кончились. Другие бурно раду-
ются. Третьи печалятся. И всё 
это происходит у нас, так дале-
ко от Америки. Может показать-
ся странным такое внимание к 
заокеанским выборам. Это же 
их проблемы, а нам бы своими 
заняться.

Только ведь нет тут ничего 
удивительного. Чужие выборы 
и проблемы зачастую не так уж 
от нас далеки. С похожими си-
туациями мы и в обычной жиз-
ни сталкиваемся на каждом 
шагу. У нас в подъезде, на-
пример, жильцы встревожи-
лись тем, что происходит в од-
ной из квартир: какие-то крики 
по ночам стали оттуда разда-
ваться всё чаще, зачем-то по-
лицию вызывали. 

Казалось бы, это только их 
дело — или разберутся и по-
мирятся, или разбегутся и по-
делят жилплощадь. Но оста-
ваться безучастными соседи 
по подъезду не хотят. Не толь-
ко потому, что кому-то ночной 
шум мешает. Беспокоятся даже 
те, кто отделён от «нехорошей» 
квартиры несколькими этажа-
ми. Понять их можно. Всякое 
может случиться там, где кон-
фликтуют. Сейчас жизнь та-
кая, что взрывом только эмоций 
скандалы не всегда ограничи-
ваются: техника далеко шагну-

ла вперёд. Так что волны от та-
ких семейных конфликтов мо-
гут оказаться разрушительны-
ми для всего подъезда в самом 
прямом смысле — примеров, к 
сожалению, немало.

Или взять дачную историю. 
Несколько участков в нашем то-
вариществе решили отделиться 
от остального сообщества. За-
вели свои счета для оплаты ус-
луг напрямую, перестали сда-
вать взносы на общие нужды. 
Таков их выбор. Однако дру-
гих это весьма взволновало. И 
как выяснилось, не зря. Систе-
ма коллективного обустройства 
жизни работала здесь много лет 
— с самого зарождения дачно-
го сообщества ещё в советские 
времена. И многое оказалось 
заточено именно на общее ве-
дение дачной экономики. А ког-
да кто-то решил строить жизнь 
иначе, это оказалось для других 
достаточно чувствительным. И 
с общей дорогой возникли се-
рьёзные проблемы, и с электри-
чеством.

Так что интерес к тому, ка-
кой выбор делают другие, бы-
вает совсем не праздным. И то, 
что происходит у них после вы-
боров, не менее важно. Ведь чу-
жие проблемы очень быстро мо-
гут стать твоими. Жизнь сейчас 
такая. Потому стоит быть вни-
мательными и не чураться ин-
тереса к чужим, казалось бы, 
делам. 

Cвой взгляд

Чужой 
выбор

Валерий КОНОВАЛОВ

— Вы играете в модном 
антрепризном спектакле 
«Чёрный русский», где 
актёры со зрителем дела-
ют что хотят: заводят его 
в разные комнаты, пуга-
ют, бросаются сливами. 
«Дешёвый» билет стоит 
6 тысяч рублей! Это такой 
«рублёвский» прикол по 
произведениям Пушкина?

— Проба пера. По мо-
тивам «Дубровского» мы 
сделали такое интерак-
тивное шоу. Для меня про-
ект близок тем, что напо-
минает кино. Когда мы 
сидим в кинозале, то ви-
дим актёра очень близко 
и можем рассматривать 
его со всех сторон. В теа-
тре с третьего яруса мы ви-
дим только маленьких че-
ловечков. У нас плотный 
контакт со зрителем: нас 
даже можно трогать. 

— Какой кошмар…
— Не нравится — не 

приходите. Для меня 
раньше было сложно со 
зрителем просто «гла-
за в глаза». Сначала мне 
там было не по себе. А те-
перь я переступил через 
этот страх. Бывает, зри-
тель стоит и в упор смо-
трит на тебя, а ты должен 
не испугаться и не забыть 
свои три строчки, кото-
рые играешь. Здорово, 
когда человек подклю-
чается и начинает тебе 

подыгрывать: например, 
ты кидаешь ему сливу, а 
он её ловит! Некоторые, 
правда, отворачиваются, 
у кого-то волосы встают 
дыбом. Но таких мы и не 
трогаем.

— Что для вас дом, се-
мья? 

— Семья — это то ме-
сто, где тебя ждут и куда 
хочется вернуться. Здесь 
же у меня такая рабо-
та, что основные мои со-
беседники — коллеги и 
проводницы в поездах и 
самолётах. С любимыми 
нельзя расставаться так 
надолго и видеться раз в 
два месяца. В Калинин-

граде меня всегда ждёт 
мама, там у меня есть 
чувство дома.

— Что для вас лучший 
отдых?

— Смена обстановки, 
причём она должна быть 
очень частой. Даже сме-
на съёмочной площадки 

для меня отдых. Иногда 
отработаю подряд не-
сколько ночных смен на 
одной картине, думаю: 
всё, так устал! И вдруг 
такая же ночная смена, 
но на другом фильме. И 
я думаю: как же здоро-
во! Мне казалось, что я 
так устал там, а ещё пол-
но сил: да на мне пахать 
надо! И спорт для меня 
отдых. И бревном при-
кинуться, и полежать на 
пляже, правда, хватает 
«бревна» дня на два-три: 
я активный, мне нужна 
движуха.

Беседовала 
Мария АНИСИМОВА

Ткаченко 
вошёл 
со зрителями 
в плотный 
контакт

Артём Ткаченко 
с Чулпан Хаматовой 
(«Меченосец»)

В фильме «Красная королева» Артём сыграл роль советского художника 
Льва Збарского. А его красавицу-жену — Ксения Лукьянчикова

Американские выборы должны волновать только американцев, 
а волновался весь мир
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Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

Фотоконкурс

«Юго-Восточный курьер» объявил 
фотоконкурс. Он называется «Мы с то-
бой одна семья». Присылайте нам за-
бавные снимки ваших домашних жи-
вотных, обязательно с вашими близ-
кими людьми — детьми, сёстрами, 
братьями, папами, мамами и т.д. 

Адрес: uvkurier@mail.ru. 
Формат: jpeg. 
Напишите пару слов о себе. Снаб-

дите снимок крат кой и небанальной 
подписью. 

Лучшие фото опубликуем на страни-
цах газеты. Победителей ждут сюрпризы. 

«Мы с тобой одна семья»

По горизонтали: Валежник. 
Дон. Нотариус. Стресс. Кугуар. 
Масленок. Латка. Текила. За-
бой. Вяз. Турнир. Пара. Майн. 
Обои. Актив. Героика.

По вертикали: Физкультура. 
Гитарист. Азимов. Жандарм. 
Араб. Йог. Состояние. Квант. 
Лей. Раек. Днище. Нива. Сто-
ляр. Насос. Казарма. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Мужчина женился вто-
рой раз, приводит жену 
домой. Дома сын от пер-
вого брака спрашивает:

— Папа, это твоя новая 
жена?

— Да, сынок.
— Тебя обманули: не та-

кая уж она и новая.

Тамада:
— Дорогие друзья! Се-

годня на этой свадьбе со-
брались лишь самые близ-
кие и самые родные люди. 
Будет очень трудно спрово-
цировать драку, но я про-
фессионал!

Хотел сходить к яснови-
дящей, но что-то засомне-

вался в её возможностях 
и передумал. Тут же при-
шла эсэмэска: «Ну и зря!»

На коварный вопрос де-
вушки: «А сколько лет ты бы 
мне дал?» — всегда следу-
ет отвечать: «Семнадцать».

Если она старше, полу-
чится комплимент, если 
младше, получится компли-
мент, если ей 17 лет, то ты 
телепат. 

— Почему психиатры 
так вежливы со своими 
пациентами?

— Потому что знают, 
что их пациенты освобож-
дены от уголовной ответ-
ственности.

Анекдоты

Водитель автобуса 
потерял сознание 
и сбил пять человек

Вечером 2 ноября авто-
бус «Ивеко», управляемый 
62-летним водителем, дви-
гался по Краснодарской 
улице. Напротив дома 51 он 
выехал на встречную поло-
су, а затем — на остановку, 
где были люди. По словам 
одного из пассажиров авто-
буса, это случилось после 
того, как водитель во вре-
мя движения потерял со-
знание.

«Ивеко» сбил пять чело-
век. 31-летняя женщина по-
гибла на месте. Остальных, 
среди которых пятнадцати-
летняя учащаяся коллед-
жа, доставили в лечебные 
учреждения с различными 
травмами.

На Сормовской 
погиб пассажир

«Ауди» на Сормовской 
улице врезалась в забор 
и опрокинулась. При этом 
24-летний пассажир «Ауди» 
от полученных травм погиб 
на месте. Водителя и ещё 
одного пассажира пришлось 
госпитализировать.

Встречное столкновение 
на Волгоградке

Рано утром 8 ноября 
45-летний водитель выехал 
на встречную полосу около 
дома 98, корп. 2, на Волго-
градском проспекте, где его 
авто столкнулось с «Хондой 
Цивик» и такси «Форд Фо-
кус». Водитель такси скон-
чался на месте аварии, а 
водителя БМВ с серьёзны-
ми травмами увезли в боль-
ницу.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

Актёр Михаил Поли-
цеймако говорит, что в 
еде он неприхотлив. Его 
вполне устраивает на зав-
трак творог, бутерброд с 
колбасой или с сыром и 
чашка чая. Но после того, 
как побыл ведущим кули-
нарных шоу на телевиде-
нии, Михаил научился 
быстро определять хоро-
шие и плохие рестораны. 

Прежде чем заказать ка-
кое-нибудь блюдо, он обя-
зательно идёт на кухню. 

— И бывает, что даже в 
очень дорогом рестора-
не на кухне не соблюда-
ется элементарная гиги-
ена: повара без колпаков, 
грязь, а самое главное — 
жарят на «пятом-шестом» 
масле. Есть это категори-
чески нельзя! — говорит 
он.

Когда выдаётся сво-
бодная минутка, Миха-
ил и сам может что-то не 
очень сложное состря-
пать. Но с большим удо-
вольствием он помо-
гает на кухне маме 
и жене. И очень 
любит болгар-
скую кухню. 

Вот одно из 
блюд, которое 
время от вре-
мени делают в 
семье Полицей-
мако. 

Первым делом по-
резать примерно 200 г 
брынзы кусочками тол-
щиной 2-3 см. Выложить 

брынзу на дно небольшой 
формы для запекания. 
Пару помидоров обдать 
кипятком, снять с них ко-
жицу, порезать кусочками 
и положить поверх брын-
зы. Колечками порезать 
одну луковицу, два бол-
гарских перца и положить 
на помидоры. Всё это 
полить оливковым 
маслом, накрыть 
крышкой и по-
ставить в рас-
калённую до 
250 градусов 
духовку на 10 
минут, пока 
овощи не пу-
стят сок.

Вынуть форму, 
посыпать содер-
жимое рубле-
ной зеленью, 

разбить три яйца так, что-
бы сохранился желток, и 
положить целый острый 
перец. Вновь поставить в 
духовку на 2-3 минуты — 
до готовности яиц. 

Брынза по-шопски го-
това.

Ирина МИХАЙЛОВА

Звёздный рецепт

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, (495)681-3645

Брынза по-шопски  
от актёра Михаила Полицеймако

Меня зовут Настя, а это мои любимые рыжики: собака Барни и кот Филя

Окружной газете требуется 
корреспондент

Требования: опыт работы, ответственность, уме-
ние грамотно и оперативно писать заметки на город-
скую тематику (ЖКХ, транспорт, соцзащита и т.д.) 
и живые репортажи. Тексты должны быть предель-
но информативными и прагматичными. Без пуб-
лицистики!   

Резюме отправляйте по адресам: zb@zbulvar.ru, 
uvkurier@mail.ru 
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